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Hoje (5), a partir das 9h, a Santos Skatepark - Chorão será aberta no Novo Que-
bra-Mar, com a apresentação de alguns dos principais nomes da modalidade no 
País. Os atletas da seleção brasileira vão treinar na pista, que receberá, a partir de 
quarta (6), o Campeonato Brasileiro de Street Skateboarding. O espaço será inau-
gurado ofi cialmente para a população no domingo (10).                              CIDADES/A3

Lula: “Países 
estão brincando 
com o planeta”
O presidente Lula (PT) criticou 
as decisões tomadas pelo Con-
selho de Segurança da ONU 
(Organização das Nações Uni-
das) para combater os confli-
tos mundiais, e acusou os paí-
ses ricos de “brincarem com o 
planeta”. O presidente brasilei-
ro também criticou o não cum-
primento de acordo climáticos. 
O petista citou o Protocolo de 
Kyoto e os acordos de Paris, e 
afirmou que, caso os acordos 
firmados em Dubai na COP28 
não sejam concretizados, é a 
prova de que as grandes potên-
cias estão “brincando” com a 
Terra. BRASIL/A7

Novo Quebra-Mar Atletas da 
seleção brasileira estreiam 

skatepark nesta terça-feira

FRANCISCO ARRAIS/PMS

Bolsonaro tem 15 
dias para devolver 
presentes  BRASIL/A7

DETERMINAÇÃO DO TCU

Cubatão passa 
a oferecer 
teleconsultas

CIDADES/A4

APS anuncia 
investimentos 
no Porto
O presidente da Autoridade Por-
tuária de Santos (APS), Anderson 
Pomini, informou à Fiesp (Fede-
ração das Indústrias do Estado de 
São Paulo) que iniciará investi-
mentos de R$ 7 bilhões em obras 
prioritárias no Porto, incluindo o 
túnel Santos-Guarujá. CIDADES/A4

PAT de Bertioga tem 
520 vagas para esta 
semana   CIDADES/A4

EMPREGO

Salário do prefeito 
de Santos terá um 
reajuste em 2025

 AAcréscimo salarial para os cargos de prefeito, vice-prefeito, 
secretários e vereadores foi aprovado na Câmara de Santos

Os novos valores, que foram 
aprovados em segunda discus-
são na Câmara de Santos, en-
tram em vigor a partir de ja-
neiro de 2025. Após aprovação 

pelo Legislativo, para o gestor 
do município, e chefe máximo 
do Executivo, o acréscimo foi 
de cerca de 25,6%, partindo de 
R$ 26 mil e chegando ao total 

de R$ 33 mil. Já em 2026, o pre-
feito receberá mensalmente em 
torno de R$ 35 mil. Apenas seis 
vereadores votaram contra a 
proposta.  CIDADES/A4

DIVULGAÇÃ/PMG

Guarujá homologa 
empresa para projeto e 
obras do Aeroporto
A Prefeitura de Guarujá homo-
logou a empresa vencedora do 
certame licitatório para a pri-
meira fase das obras do Aero-
porto Civil Metropolitano, que 
será implantado na Base Aérea, 
em Vicente de Carvalho. O Edital 
de Tomada de Preços 04/2023 

foi publicado no Diário Ofi cial 
do Município e tem como obje-
to a contratação de empresa es-
pecializada para elaboração do 
projeto executivo e execução 
das obras da primeira fase da 
reforma e adequação da pista de 
pouso e decolagem. CIDADES/A4

Base Ambiental 
vai ter novo 
chamamento
A Prefeitura de Guarujá vai 
realizar um novo chamamen-
to público para entidades que 
desenvolvem projetos socioam-
bientais ocuparem a antiga 
Base de Monitoramento Am-
biental, localizada no quilôme-
tro 13,5 da Rodovia Ariovaldo de 
Almeida Vianna SP 61, conheci-
da como Estrada Guarujá-Ber-
tioga, às margens do Canal de 
Bertioga. CIDADES/A3

CAIPIRINHA GARANTIDA

Preço do limão 
tahiti cai 26% 
em apenas uma 
semana no atacado
SEU DINHEIRO/A5 

Bertioga conclui 
obras contra 
alagamentos
Local de reconhecida importância 
turística por abrigar marinas e píe-
res de pesca, o Jardim Veleiros teve 
pavimentação e obras contra ala-
gamento concluídas pela Prefeitu-
ra de Bertioga.  O local passa a ser, 
também, uma alternativa viária 
para acesso às balsas.  CIDADES/A3

Maurício Maruca se 
defi ne oposição nas 
urnas    CIDADES/A4

PRESIDÊNCIA DO SANTOS
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No planalto. A Comissão de Saúde da Câmara dos De-
putados aprovou o Projeto de Lei 2313/23, que beneficia 
pacientes em tratamento do câncer no Sistema Único de 
Saúde (SUS). Entre os itens, o texto proíbe a interrupção 
ou suspensão indevida do tratamento, devendo o SUS ga-
rantir o fornecimento dos medicamentos e equipamentos 
necessários.

Importante. A matéria prevê ainda que os medicamen-
tos incorporados ao SUS devem ser disponibilizados aos 
pacientes no prazo máximo de 90 dias; e obriga a União a 
adquirir os novos medicamentos durante cinco anos, con-
tados da data da incorporação. O projeto ainda será anali-
sado, em caráter conclusivo, pela Comissão de Constitui-
ção e Justiça e de Cidadania (CCJ).

Política. O PSB de Santos reelegeu Fábio Lopez para co-
mandar a legenda. O advogado, que também é chefe de 
gabinete do deputado estadual Caio França na Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo, destacou  a união de to-
dos os movimentos partidários, filiados e dos vereadores 
e suplentes em benefício do desenvolvimento de Santos e 
crescimento do partido na cidade e declarou que, a partir 
da próxima semana, intensificará o trabalho de monta-
gem da chapa de vereadores, com objetivo de ampliar a 
bancada do partido na câmara local

Em Santos. Segundo o Valor Econômico, a Ecorodovias 
informou ao veículo que a APS (Autoridade Portuária de 
Santos), antiga SPA, manteve a vigência do contrato de ar-
rendamento do Ecoporto santista por mais seis meses.

Honraria. A cerimônia de premiação do prêmio Jabuti 
será realizada nesta terça-feira (5). Na disputa está o traba-
lho realizado por Vanessa Ratton com Eva Potiguara, pela 
editora Amare. A publicação, batizada de ‘I Álbum Guerrei-
ras da Ancestralidade’, conta com o trabalho de mais de 60 
escritoras indígenas, de diversas etnias.

Abre aspas. “O livro com mais de 200 páginas foi dis-
tribuído gratuitamente para diversas universidades e 
escolas, além do e-book. E possibilitou que dezenas de 
escritoras indígenas de todo o país, tivessem seu trabalho 
divulgado”.

Não foi dessa vez. Apesar de ter rendido muito debate 
ao longo das últimas semanas, em Mongaguá, o texto do 
projeto de lei que concebe um novo Estatuto do Servidor 
Público Municipal não foi pautado na Câmara Munici-
pal ontem (4). A matéria pode vir a mexer com a rotina 
de mais de 2 mil servidores CLT e está na mira da chefia 
e de integrantes do Sindspam (Sindicato dos Servidores 
Públicos Municipais de Mongaguá). Ao que tudo indica, 
a Gestão Municipal deverá conversar com a categoria na 
quarta-feira (6) a respeito do PL.

OLGA KONONENKO / UNSPLASH

CONTRA
PONTO
Por LG Rodrigues e colaboradores

Mercado mudou de 
novembro para de-
zembro. Uma pena. 
Carne cara

Luiz Fonseca, sobre: Ceia 
de Natal fica 8,9% mais 
cara em 2023, acima da 
inflação

Aquela “picanha na 
farinha”

Diego Menezes, sobre: Ceia 
de Natal fica 8,9% mais 
cara em 2023, acima da 
inflação

Alguns cubatenses 
precisam aprender 
que ter boas manei-
ras vai além

Cristina Mendonça, sobre: 
Câmeras de monitoramen-
to do Píer serão instaladas 
nesta semana

POST

IMPRESSO

CHARGE

Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.

O
rganizar eventos online para debater 
assuntos relacionados a cidade pode 
ser uma maneira eficaz de envolver 
a comunidade.

Comece identificando claramen-
te o objetivo do evento e o tema que você deseja 
debater.

Escolha o formato do Evento:  mesa redonda, 
entrevista, painéis de discussão ou debate.

Defina data e horário conveniente para a maio-
ria dos convidados.

Escolha uma plataforma. Convide palestrantes 
ou moderadores.

Promova o evento, divulgue amplamente. Pre-
pare o conteúdo: desenvolva uma agenda, roteiro 
incluindo os tópicos da discussão.

Cuide da logística técnica: antes do evento tes-
te todos os aspectos técnicos, como áudio, vídeo, 
compartilhamento de tela e recursos de interação 
com a audiência.

Encoraje a participação da audiência. Grave o 
evento, para disponibilização aos convidados  que 
não puderam participar. Após o evento avalie seu 
sucesso. Colete feedbacks dos participantes  e use 
as informação para melhorar os futuros eventos.

Quando você deseja saber sobre os pontos 
positivos de uma cidade é importante formular 
perguntas especificas que interessam as pessoas 
a compartilharem suas opiniões e experiências. 
Aqui estão algumas perguntas que podem ser 
feitas.

1-O que você mais gosta em nossa cidade?
2-Quais são os lugares favoritos que você gosta 

de visitar em nossa cidade?
3-Como você descreve a atmosfera ou o am-

biente da nossa cidade?
4- Que atividades locais você acha mais emo-

cionantes ou interessantes?
5- Que características da nossa cidade fazem 

com que ela se destaque em relação as demais  
cidades da nossa região ?

6-Quais recursos e serviços públicos você acha 
que são bem administrados em nossa cidade?

7-Como você avalia a qualidade de vida em 
nossa cidade?

8-Quais os aspectos da nossa cidade que você 
acredita que deveriam ser promovidos ou destaca-
dos para atrair mais visitantes ou investimentos?

9-Quais são os aspectos que você acredita que 
podem ser melhorados em nossa cidade para 
torna-la ainda mais positiva?

10- Você tem alguma história ou experiência 
pessoal positiva que gostaria de compartilhar 

sobre nossa cidade?
Certifique-se de analisar as respostas cuida-

dosamente para identificar tendências e áreas  
especificas de destaque que podem ser usadas 
para promover a cidade e melhorar a qualidade de 
vida dos moradores.

Para entender os aspectos negativos de uma 
cidade é importante formular perguntas aos resi-
dentes  e visitantes expressar suas preocupações e 
desafios de forma construtiva. Aqui estão pergun-
tas  que você pode considerar e fazer.

1-Quais os maiores desafios que você enfrenta 
em nossa cidade?

2-Que áreas ou bairros de nossa cidade você 
acredita que precisam de melhorias urgentes?

3-Quais as questões de segurança você percebe 
em nossa cidade?

4-Como você avalia o estado de nossa infraes-
trutura (estradas, pontes, transporte público etç)?

5-há problemas ambientais que você identifica 
em nossa cidade?

6-Você acha que nossa cidade enfrenta desa-
fios econômicos? Se sim quais são eles?

7- Como você avalia os serviços públicos em 
nossa cidade (Saúde, Educação, transportes, assis-
tência social etç )?

8-Que questões sociais ou comunitárias você 
acredita que precisam  de atenção em nossa 
cidade?

9-Quais são os principais problemas de tran-
sito e mobilidade que você encontra em nossa 
cidade?

10-Você tem alguma sugestão ou ideia para 
melhorar a cidade e resolver esses problemas?

Esta colocado um caminho para a iniciação 
de um trabalho para engajamento de pessoas a 
médio prazo  que resultará numa  interessante 
plataforma de trabalho. Analisar as respostas 
cuidadosamente pode ajudar a orientar na elabo-
ração de propostas para politicas públicas,  Planos 
de Desenvolvimento Urbano e ações para resolver 
os problemas identificados. Os dois roteiros de 
perguntas acima necessariamente vai exigir 
uma organização mínima para ser concretizado 
dentro de um prazo adequado conforme o projeto 
eleitoral local. O desenvolvimento municipal e os 
desafios contínuos para soluções inovadoras são 
temas cruciais para o progresso das comunidades 
locais. Os desafios mais comuns que os municí-
pios enfrentam e os munícipes cobram providên-
cias incluem: Infraestrutura Urbana, Desenvolvi-
mento econômico, Sustentabilidade ambiental, 
Participação cidadã, Educação e Saúde.

Rede social em 2024: 
comece pelo simples

Organizar 
eventos online 

para debater 
assuntos 

relacionados 
a cidade 

pode ser uma 
maneira efi caz 

de envolver a 
comunidade.

Comece 
identifi cando 

claramente 
o objetivo do 

evento e o tema 
que você deseja 

debater

*Osvaldo Apareci-

do Ceoldo é Quími-
co Industrial e Tec-
nólogo em Marke-
ting.
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 A A Prefeitura de Guarujá vai 
realizar um novo chamamen-
to público para entidades que 
desenvolvem projetos so-
cioambientais ocuparem a 
antiga Base de Monitoramen-
to Ambiental, localizada no 
quilômetro 13,5 da Rodovia 
Ariovaldo de Almeida Vianna 
SP 61, conhecida como Estra-
da Guarujá-Bertioga, às mar-
gens do Canal de Bertioga.

Segundo a Administra-
ção, o Instituto Alimentan-
do o Bem, que atua no espa-
ço, sinalizou recentemente 
que não possui recursos su-
ficientes para a manuten-
ção do equipamento, além 
da reforma do píer e da casa  
flutuante. 

O processo é acompanha-
do pelo Ministério Público do 
Estado de São Paulo (MP/SP), 
por meio do Grupo de Atua-
ção Regionalizada de Defesa 
do Meio Ambiente (Gaema), 
e também será submetido 
ao Conselho Gestor da Área 
de Proteção Ambiental (APA) 
Serra do Guararu.

Paralelamente, a Confe-
deração Municipal de Asso-
ciações de Bairro de Guarujá 
(CMAG) está reivindicando, 
junto a Prefeitura, o ocupa-
ção comunitária do espaço do 
entorno, das edificações. Um 
documento foi assinado e de-
verá ser analisado em breve. 

Anos atrás, a base foi mon-
tada para ser um laboratório 
estuarino e centro de triagem 
de animais marinhos, mas a 
Administração nunca conse-
guiu que o objetivo fosse al-
cançado, inclusive o da casa 
flutuante que, segundo caiça-
ras e mergulhadores que fre-
quentam as imediações, por 
falta de zeladoria, está em si-
tuação precária, correndo ris-
co até de afundar. 

“Houve uma reunião no 
último dia 16 em que apre-
sentamos algumas deman-
das. Precisamos melhorar os 
serviços sociais prestados na 
região do Rabo do Dragão e 
o local poderia ser passado à 
administração das comuni-
dades ribeirinhas e famílias 
de pescadores para desenvol-
vimento de cursos e oficinas 
como diversas outras ativida-
des de interesse das comuni-
dades. Quem sabe, dividir a 

Prefeitura vai realizar novo chamamento público para entidades ocuparem a antiga Base de Monitoramento Ambiental

DIVULGAÇÃO/GREMAR

Guarujá: novo chamamento  
por Base de Monitoramento

PROCESSO. Situação é acompanhada pelo Ministério Público do Estado de São Paulo (MP/SP), pelo Gaema

base em espaços para even-
tos, palestras e atividades cul-
turais e socioambientais. Até 
um mini museu caiçara po-
deria ser montado. O que não 
pode é deixar o local fechado 
e abandonado, sem que seja 
realizado uso social comuni-
tário”, afirma o secretário ge-
ral da Associação dos Mora-
dores e Amigos da Cachoeira 
da região do Rabo do Dra-
gão, Sidnei Bibiano Silva dos  
Santos. 

EXCLUSIVO.
Vale lembrar que, há dois 
anos, o Diário descobriu que 
a Base Ambiental - construída 
em área da União e com re-
cursos públicos, estava cedido 
a um instituto que nada tinha 
a ver com preservação am-
biental, mas venceu uma li-
citação pública. Uma das edi-
ficações até servia como uma 
fábrica de chocolate, e outra 
foi cedida para gravações de 
audiovisual para programas 
não-governamentais.   

Na ocasião da reportagem, 
a informação da responsável 
pelo instituto era que o es-
paço estava sendo utilizado 
para o desenvolvimento de 
um projeto social e que a ma-
téria prima (cacau) era reco-
lhido por famílias ribeirinhas 
da Amazônia e transformado 
na fábrica por famílias da Ser-

Mar (Imar) da Unifesp, Igor 
Medeiros, chegou a dizer 
que a utilização de uma base 
avançada com saída para o 
mar seria essencial para a uni-
versidade. Ele também desta-
cou o ecossistema preserva-
do do local, com manguezal 
e estuário preservados e que 
o objetivo da base era a reali-
zação de projetos que tragam 
retorno para a comunidade 
do entorno.

A parceria com o Gre-
mar remonta a 2012, quan-
do foi assinado um convênio 
de cooperação técnica com 
a Prefeitura de Guarujá para 
a execução de programas de 
manejo da fauna, educação 
ambiental e salvamento des-
ses animais.

No Ambulatório Médico-
-Veterinário do Gremar, ani-
mais marinhos que foram 
vítimas de acidentes e into-
xicação recebiam os primei-
ros socorros e estabilização. 
A Prefeitura também desen-
volveu programas de Educa-
ção Ambiental beneficiando 
a comunidade, em especial 
a do entorno da Base Am-
biental.

A Base nasceu em 2013, no 
governo da prefeita Maria An-
tonieta de Brito (MDB), com 
objetivo de fomentar o de-
senvolvimento sustentável. 
Na época, abrigou a Casa Flu-

tuante Aratu, da Semam, uma 
parceria da Prefeitura, Minis-
tério Público Estadual (MPE) 
e iniciativa privada.

LABORATÓRIO.
O equipamento, que chegou 
a vislumbrar um laboratório 
de monitoramento ambien-
tal, somou investimentos na 
ordem de R$ 1,1 milhão em 
equipamentos e instalações 
em função de um Termo de 
Ajuste de Conduta (TAC), as-
sinado entre o MPE, que tam-
bém gerou a reforma do píer 
com subsídios da empresa 
Phoenix.

Por estar em uma área de 
mangue e na Mata Atlântica 
da Serra do Guararú, o local 
era um imenso laboratório 
a céu aberto, onde não só os 
alunos da rede municipal de 
ensino, mas também estu-
dantes universitários e pes-
quisadores desenvolviam tra-
balhos e pesquisas.

No local, além dos la-
boratórios para pesquisa e 
análise dos índices da bal-
neabilidade da água do mar, 
também funcionou a Base 
de Fiscalização Grupamento 
Ambiental da Guarda Muni-
cipal. Vale lembrar que ain-
da foram instalados tanques 
(de diferentes tamanhos) 
para a recuperação de ani-
mais marinhos. (Carlos Ratton)

Atletas da seleção estreiam skatepark do Novo Quebra-Mar

ra do Guararú (Guarujá).
No entanto, a Repor-

tagem descobriu que so-
mente nove pessoas tra-
balhavam na fábrica de 
chocolate, sendo oito do 
Perequê e só uma das ime-
diações. Todos ganhavam 
por produção. Também que 
os principais consumidores 
eram moradores dos lotea-
mentos de luxo próximos 
– Iporanga, São Pedro, Ti-
jucopava e Itaguaí – em-
presários e pessoas de clas-
se alta da capital paulista. 
Uma caixa de trufas, com 
apenas quatro unidades, 
custava cerca de R$ 35,00.

 
UNIFESP.  
Em 17 de dezembro de 2019, 
o Diário publicou que a Pre-
feitura de Guarujá planeja-
va revitalizar a base em par-
ceria com Campus Santista 
da Universidade Federal de 
São Paulo (Unifesp).  Naque-
le ano, funcionava no local 
o Centro de Reabilitação de 
Animais Marinhos do Insti-
tuto Gremar - Pesquisa, Edu-
cação e Gestão de Fauna. A 
Administração municipal 
estudava a possibilidade de 
implantar um posto avança-
do de fiscalização ambiental 
e fazer parcerias com outras 
cidades. 

O diretor do Instituto do 

 A Nesta terça-feira (5), a par-
tir das 9h, a Santos Skatepark 
- Chorão será aberta no Novo 
Quebra-Mar, com a apresen-
tação de alguns dos princi-
pais nomes da modalidade 
no País. Os atletas da seleção 
brasileira vão treinar na pista, 
que receberá, a partir de quar-
ta (6), o Campeonato Brasilei-
ro de Street Skateboarding.

Nesta segunda-feira, os 
participantes do Brasileiro já 
começaram a treinar no espa-
ço, que será inaugurado ofi-
cialmente para a população 
santista no domingo (10), no 
encerramento do Campeona-
to Brasileiro de Skate. 

A pista conta com dimen-
sões olímpicas e faz parte de 
um complexo voltado para a 
prática do skate que soma um 
total de 2.400m², o dobro do 
espaço anteriormente exis-
tente. O skatepark possui uma 
pista de street, de 1.220m², e 
outra de park, com 650m², 
modalidades integrantes do 

Os atletas da seleção vão treinar na pista, que receberá, a partir 
de quarta (6), o Campeonato Brasileiro de Street Skateboarding
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programa olímpico. 
O espaço conta com duas 

rampas no nível superior e 
13 pisos curvos, assim como 
as rampas de transição para 
a pista de park, que também 
integra o complexo esporti-
vo de dimensões olímpicas. 
O entorno do local conta tam-
bém com uma área de paisa-
gismo com 1.120m² de grama 
esmeralda que, juntamente 
com os passeios, faz a cone-
xão das duas pistas do par-
que.

O complexo tem ainda ar-
quibancada com 40m² e ca-
pacidade para 45 espectado-
res. Além disso, foi instalada 
iluminação especial com oito 
postes e iluminação com tec-
nologia LED. O local abriga-
rá também a Confederação 
Brasileira da modalidade e o 
Centro de Treinamento (CT) 
de alta performance para ska-
te e surfe.

O prefeito de Santos, Rogé-
rio Santos, ressalta a infraes-

gião. A pista também coroa o 
Novo Quebra-mar como um 
amplo complexo esportivo à 
beira-mar, que já dispõe de 
pump track, patinação, bas-
quete 3x3 e recebe pratican-
tes de tantas outras modali-
dades”, destacou. 

A pista do skatepark de San-
tos recebe o nome de “Cho-
rão”, vocalista da banda Charlie 
Brown Júnior, que morreu em 
2013, mas deixou para a Cida-
de e o Brasil um legado inesti-
mável para a música e o skate.  

INVESTIMENTO.
As obras do skatepark estão a 
cargo da Fortnort Desenvolvi-
mento Ambiental e Urbano, 
vencedora da concorrência 
pública, com acompanha-
mento e supervisão da Seserp 
(Secretaria de Serviços Públi-
cos), e representam um inves-
timento de R$ 4.014.610,25, 
sendo R$ 2.865.000,00 de re-
cursos federais e o restante 
dos cofres municipais. 

trutura de ponta do espaço 
no Novo Quebra-Mar. “San-
tos é uma das cidades mais 
esportivas do Brasil. A nova 
pista de skate e o centro de 
treinamento anexo oferecem 

toda a infraestrutura para que 
a gente possa receber cam-
peonatos, atletas em prepa-
ração olímpica e ajudar na 
formação e revelação de no-
vos talentos da Cidade e re-

SELEÇÃO ABRE ESPAÇO.
O espaço terá apresentação 
da seleção brasileira de Skate-
boarding hoje, a partir das 9h. 

Entre os nomes já con-
firmados estão os de quatro 
skatistas que disputaram os 
Jogos Olímpicos de Tóquio: 
Dora Varella, Yndiara Asp e 
Pedro Quintas, no Park, além 
de Giovanni Vianna no Street.

Também estarão presen-
tes Raicca Ventura e Murilo 
Peres. No Street, a represen-
tante de Santos Gabriela Ma-
zetto (Fupes) estará no com-
plexo, mas não treina porque 
está lesionada. Gabryel Agui-
lar, João Lucas Alves e Lucas 
Rabelo também confirma-
ram presença.

Já a Seleção Júnior será re-
presentada por Dan Sabino no 
Park e Daniela Martins, Ma-
nuella Moretti, Maria Almei-
da, Matheus Mendes e Zion 
Furegato no Street - os cinco 
nomes participarão das dis-
putas do Brasileiro. (DL)

Bertioga 
conclui obras 
no Jardim 
Veleiros

 A Local de reconhecida im-
portância turística por abri-
gar marinas e píeres de pes-
ca, o Jardim Veleiros teve 
pavimentação e obras con-
tra alagamento concluídas 
pela Prefeitura de Bertioga. 

Além de apresentar me-
lhoria para moradores e co-
merciantes, o local passa a 
ser, também, uma alternati-
va viária para acesso ao sis-
tema de travessias de balsas 
Bertioga/Guarujá.

Os serviços aconteceram 
no trecho que faltava da 
Rua Luiz Pereira de Campos 
e nas ruas Sebastião Aran-
tes; da Saudade; e Prof. Ida-
lício Rangel, também con-
templadas com instalação 
de calçadas, guias, sarjetas, 
sinalização e iluminação.

O bairro tem caracterís-
ticas geográficas que não 
favoreciam o escoamento 
natural das águas das chu-
vas, problema que incomo-
dou moradores e comer-
ciantes por anos. 

Por esse motivo, foram 
construídas galerias interli-
gadas ao Canal de Bertioga. 
A obra deu continuidade 
a uma galeria já existente 
e completou o sistema de 
drenagem da localidade.

TRÂNSITO.
Com as intervenções, mo-
toristas e pedestres conse-
guirão, entre outros cami-
nhos, se deslocar da cidade 
vizinha e chegar até o Cen-
tro ou ao Paço Municipal 
de Bertioga sem precisar 
acessar a Avenida Anchieta 
(a maior e principal da cida-
de) ou ruas de terra, como 
acontecia anteriormente. 

Esse fator impacta dire-
tamente em um trânsito 
mais organizado e seguro, 
principalmente na tempo-
rada de verão e em feriados 
prolongados, quando o mu-
nicípio recebe um maior 
volume de veículos.

INVESTIMENTO.
O investimento em pavi-
mentação e drenagem no 
Jardim das Canções foi na 
ordem de R$ 1.763.617,60 
por meio de convênio com 
o Fundo Estadual de Re-
cursos Hídricos – Fehidro. 
A empresa executora foi a 
TMK Engenharia. (DL)

ALAGAMENTOS
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 A Maurício Maruca se descre-
ve como um fervoroso adep-
to da ideia de transformar o 
time em um clube empresa. 
Ele é um dos cinco candida-
tos à presidência do Santos 
Futebol Clube, que acontece 
no próximo sábado (9). Na úl-
tima sexta-feira (1°), o presi-
denciável participou de uma 
entrevista com a reportagem 
do Diário do Litoral e respon-
deu perguntas sobre o futuro 
do clube, a atual gestão e per-
manências e saídas. Confira:

Diário do Litoral- O fantas-
ma da série B nunca esteve 
tão presente no clube. Dentro 
do seu planejamento, houve 
conversas sobre um possível 
2024 na segunda divisão?

Mauricio Maruca- Eu sem-
pre falo para todo mundo: o 
Santos não vai cair. Mas, de 
todo jeito, por responsabilida-
de e até por dever de ofício, o 
planejamento está sendo para 
os dois casos. Olha, alguns de-
talhes eu não vou poder abrir, 
pois envolve sigilo e coisas do 
tipo, mas eu te digo o seguin-
te: não se diferencia muito o 
plano de um e de outro. Eu en-
caro o Santos como uma obri-
gação de vida. Então, eu estou 
querendo fazer os dois plane-
jamentos focados na mesma 
busca de recursos, na mesma 
melhoria de patrocínio. Ób-
vio que o nível de patrocínio 
vai mudar em caso de série B, 
mas você precisa entender que 
vai mudar uma série de despe-
sas também. É uma questão de 

MARUCA SE DEFINE 
OPOSIÇÃO NAS URNAS

ALVINEGRO PRAIANO. Eleições serão realizadas no próximo fim de semana e  
ocorrem em meio a uma crise sem precedentes no Santos Futebol Clube

Maruca acredita que alguns candidatos estão confundindo o Santos com empresas próprias
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diferenças muito grandes do 
que foi feito em outros clubes 
até agora. Eu respeito muito 
o que aconteceu, tinha clube 
que estava em situação muito 
ruim naquele momento e ti-
veram que aceitar o que apare-
ceu. Não adianta criticar. O San-

tos não precisa passar por isso.

DL- Tem algum clube que 
é um exemplo em relação a 
isso?

M.M.- O pessoal fala mui-
to dos clubes alemães, mas eu 
penso assim, a gente está estru-

adequação.

DL- A presença das SAFs 
(Sociedades Anônimas do Fu-
tebol) no campeonato brasi-
leiro é nítida. Fazendo um 
exercício de imaginação, 
existe a possibilidade do San-

tos se tornar uma?
M.M.- Eu sou um fervoro-

so adepto do Santos se tornar 
um clube, não nesse modelo 
SAF que surgiu agora, mas em 
um clube empresa. No meu 
entender, e dentro de tudo que 
a gente está planejando, têm 

turando toda uma ideia inova-
dora. Ela se baseia na SAF, que 
é a lei que regula isso. E a SAF 
tem uma série de condições 
que você pode utilizar para fa-
zer uma coisa nova e inovadora 
aqui no Brasil. É isso que esta-
mos montando para o Santos. 
O clube não vai precisar ser 
vendido, quero deixar isso bem 
claro. Não há necessidade de 
entregar todo o controle para 
um investidor, porque a nos-
sa ideia é a formação de uma 
nova empresa onde o Santos 
entra com a sua parte do ca-
pital, com o seu futebol, com 
a marca Santos. E o investidor 
vai entrar com o valor do que 
vale a marca. Eu sou santista 
doente e, pra mim, é difícil co-
locar valor em algo que é acima 
de qualquer valor. E os dois vão 
gerar essa empresa em con-
junto. O Santos vai ser sócio de 
uma nova empresa.

DL- Falando em valores, 
existe um cálculo para chegar 
nesse número mágico?

M.M.- Eu não gostaria de 
dar números agora. Eu já pedi 
para uma empresa especiali-
zada em valorização levantar o 
que vale o Santos no mercado. 
Eu prefiro esperar um pouqui-
nho e ter embasamento técni-
co. Porque se eu for falar o que 
vale o Santos, não tem dinhei-
ro que pague. Eu sou muito 
doente por esse clube.

A entrevista completa 
pode ser conferida no site do 
Diário do Litoral nesta terça-
-feira (5). (Igor de Paiva)

 A A Prefeitura de Guarujá 
homologou a empresa ven-
cedora do certame licitatório 
para a primeira fase das obras 
do Aeroporto Civil Metropo-
litano, que será implantado 
na Base Aérea,  em Vicente de 
Carvalho. O Edital de Tomada 
de Preços 04/2023 foi publica-
do no Diário Oficial do Muni-
cípio deste sábado (2) e tem 
como objeto a contratação de 
empresa especializada para 
elaboração do projeto execu-
tivo e execução das obras da 
primeira fase da reforma e 
adequação da pista de pouso 
e decolagem.

O edital inclui interven-
ções nas pistas de táxi A, B e 
C, faixa de pista e sistema de 
drenagem e implantação de 
cerca operacional, barreiras 

Guarujá homologa empresa 
para as obras do Aeroporto

gue até o primeiro semestre 
de 2024. “O prazo de execu-
ção dessa etapa é de aproxi-
madamente seis meses, com 
investimentos de R$ 21,3 mi-
lhões. Posteriormente, será 
lançando um novo edital para 
as obras do terminal de passa-
geiros”, pontuou.

O projeto global do Aero-
porto contempla um total 
com quatro fases.

LICITAÇÃO.
No último dia 13 de novem-
bro, a Prefeitura de Gua-
rujá realizou a abertura 
dos envelopes para a lici-
tação das obras. O certame 
contou com cinco empre-
sas participantes. Após as 
análises das planilhas en-
volvidas na disputa, pelo 
Grupo de Trabalho de Lici-
tação, a vencedora foi a Ter-
racom Construções LTDA, 
que apresentou o valor da 
proposta de 19 milhões e 
atendeu todas as exigên-
cias do edital. (DL)

de proteção de fauna e via 
interna de serviço no Aero-
porto.

O prefeito Válter Suman 
comemora mais uma etapa 
vencida e a concretização de 
um sonho de décadas da Re-
gião Metropolitana. “Com o 
empenho de nossa equipe 
técnica, conseguimos con-
cluir mais uma etapa para a 
efetivação do Aeroporto Civil 
Metropolitano. Uma obra im-
portante não só para Guarujá, 
mas para o desenvolvimento 
turístico e econômico de toda 
a Baixada Santista”, afirmou o 
chefe do Executivo.

ANÚNCIO MINISTERIAL.
O ministro de Portos e Ae-
roportos, Silvio Costa Filho, 
afirmou ao prefeito Válter 

Suman, no último dia 23 de 
novembro, que a ordem de 
serviço para a primeira fase 
das obras do Aeroporto de 
Guarujá seria emitida a par-
tir deste mês. A homologa-
ção da empresa vencedora 
do certame consolida mais 
um passo para viabilizar o 
empreendimento.

Após a execução dos servi-
ços, conclui-se a primeira fase 
e, na sequência, a implanta-
ção do terminal de passagei-
ros, o que permitirá pousos e 
decolagens de aeronaves para 
até 72 passageiros (jatinhos e 
turboélices).

O secretário municipal de 
Infraestrutura e Obras, Adil-
son de Jesus, explica que a 
expectativa é que a primeira 
fase de obras deverá ser entre-

 A O reajuste salarial para os 
cargos de prefeito, vice-pre-
feito, secretários e vereadores 
foi aprovado em segunda dis-
cussão na Câmara de Santos, 
na última quinta-feira (30). Os 
novos valores entram em vi-
gor a partir de janeiro de 2025.

Após aprovação pelo Le-
gislativo, para o gestor do mu-
nicípio, e chefe máximo do 
Executivo, o acréscimo foi de 
cerca de 25,6%, partindo de R$ 
26 mil e chegando ao total de 
R$ 33 mil. Já em 2026, o prefei-
to receberá mensalmente em 
torno de R$ 35 mil.

Em contrapartida, o vi-
ce-prefeito passará a ganhar 
mais de R$ 15 mil mensais, 
enquanto os secretários fica-
rão com R$ 27.704,52. Por fim, 
os vereadores também tive-
ram aumentos contempla-

Prefeito de Santos terá 
salário de R$ 33 mil

dos. Os subsídios passaram 
de cerca de R$ 18.867,82 para 
R$ 20.864,78.  

Dentro do debate que deci-
diu em prol do aumento, ape-
nas seis vereadores foram con-
tra a proposta. (Igor de Paiva)

O reajuste 
salarial foi 
aprovado na 
Câmara de Santos 
e novos valores 
entram em 
vigor a partir de 
janeiro de 2025

 A O presidente da Autorida-
de Portuária de Santos (APS), 
Anderson Pomini, informou 
à Fiesp (Federação das Indús-
trias do Estado de São Paulo), 
nesta segunda-feira (4), que 
iniciará investimentos da or-
dem de R$ 7 bilhões em obras 
prioritárias no Porto de San-
tos, incluindo o túnel Santos-
-Guarujá.

A APS foi convidada pela 
Fiesp para falar sobre os in-
vestimentos no maior por-
to do Hemisfério Sul. A reu-
nião foi realizada junto aos 
integrantes da Diretoria de In-
fraestrutura da Fiesp, na sede 
da instituição.

A APS detalhou cada in-
vestimento e os diretores de-
monstraram interesse e se 
dispuseram a visitar o Porto 
de Santos pelo canal de nave-
gação. Também convidaram 
a companhia para realizar no-

APS anuncia investimentos 
de R$ 7 milhões no Porto

A APS informou que iniciará investimentos em obras prioritárias 
no Porto, incluindo o túnel Santos-Guarujá
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vas reuniões na sede da Fiesp, 
uma vez que o mercado tem 
muito interesse no tema.

A Diretoria da Fiesp ressal-
tou que ajudará a APS a ‘vo-
calizar’ as reinvindicações do 

Porto, como a necessidade de 
construção de uma nova via 
de descida Planalto-Baixada, 
uma vez que os caminhões 
usam a mesma pista de des-
cida desde 1947. (DL)

 A A Secretaria de Saúde de 
Cubatão passa a oferecer te-
leconsultas, uma alternativa 
para facilitar o acesso a espe-
cialidades por meio de tecno-
logia segura e comunicação 
online. A sala do teleatendi-
mento foi inaugurada nes-
ta segunda-feira (4), no Cen-
tro Integrado de Saúde (CIS), 
onde serão feitas as consultas 
com especialistas de maneira 
remota (rua Pedro José Cardo-
so, 238).

O agendamento será feito 
nas próprias unidades de Saú-
de dos bairros, de acordo com 
a estratégia inicial do médico 
de família e os encaminha-
mentos necessários. Com o 
agendamento prévio, o pa-
ciente deverá ir até ao CIS, 
onde ocorrerá a sessão. Du-
rante a consulta, o paciente 
será acompanhado por uma 
profissional de enfermagem. 
No mais, o serviço funciona 

Cubatão inaugura 
teleconsultas

como uma consulta normal, 
o paciente deve levar os exa-
mes, encaminhamentos e do-
cumentos necessários.

Incialmente, serão 8 tele-
consultas por período, reunin-
do as seguintes especialidades: 
gastrologia, neurologia, reu-
matologia, urologia e cardio-
logia pediátrica. (DL)

As teleconsultas 
serão nas 
seguintes 
especialidades: 
gastrologia, 
neurologia, 
reumatologia, 
urologia e 
cardiologia 
pediátrica

Bertioga tem 
mais de 500 
vagas no PAT

 A Com oportunidades em 
diversas áreas, o Posto de 
Atendimento ao Trabalhados 
(PAT) de Bertioga está com 
520 vagas de empregos dis-
poníveis nesta semana, sen-
do 20 delas destinadas ao pú-
blico entre 18 e 27 anos, que 
busca o primeiro trabalho. 
Também há vagas para pes-
soas com deficiência (PCD). 
Os requisitos variam de acor-
do com os cargos.

O atendimento do PAT é 
realizado de segunda a sexta-
-feira, das 9 às 17 horas, e aos 
sábados, das 9 às 13 horas, no 
Poupatempo Bertioga, sen-
do necessário agendar através 
do site: www.poupatempo.sp.
gov.br ou pelo aplicativo do 
Poupatempo.

A relação completa de va-
gas e requisitos está disponí-
vel no site do Diário do Lito-
ral. (DL)
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 D O CEO esclarece que, com uma estrutura mais enxuta, investirão os lucros a partir de uma abordagem mais ousada

SPOTIFY / NEWSROOM

A 
Spotify anunciou nes-
ta segunda-feira (4) que 
cortará 1.500 funcioná-
rios ainda nesta semana, 
sendo a terceira rodada 

mundial de demissões do ano.
O serviço de streaming demiti-

rá 17% do quadro de funcionários. O 
anúncio foi feito pela manhã e as de-
missões estão previstas para os pró-
ximos dias. 

A decisão é para reduzir custos. O 
CEO da Spotify, Daniel Ek, explicou 
em carta que há uma lacuna entre o 
objetivo financeiro da empresa e os 
atuais custos operacionais. 

“Sei que uma redução desta di-

mensão parecerá surpreendente-
mente grande, tendo em conta o re-
cente relatório de lucros positivos e 
o nosso desempenho”, disse Ek. No 
entanto, o executivo afirma que é 
uma escolha crucial para um Spotify 
mais eficiente no futuro. 

O CEO também disse que haverá 
uma reorientação estratégica. Ele es-
clarece que, com uma estrutura mais 
enxuta, investirão os lucros a partir 
de uma abordagem mais direciona-
da e ousada.

O anúncio é a terceira rodada de 
demissões. Em janeiro, 600 empre-
gados foram demitidos e, em junho, 
mais 200. (FP)

O CEO da 
Spotify, Daniel 
Ek, explicou 
em carta que 
há uma lacuna 
entre o objetivo 
fi nanceiro da 
empresa e os 
atuais custos 
operacionais

Spotify cita redução de custos e 
demite 1.500 funcionários

Fique 
ligado 

 A O auge da colheita da man-
ga haden na região de São José 
do Rio Preto, no interior do 
Estado, derrubou o preço da 
fruta na Ceagesp, a maior cen-
tral atacadista de alimentos 
in natura da América do Sul. 
Segundo os economistas da 
Ceagesp, o valor caiu 41,3% 
nos últimos 30 dias.

Na central atacadista, a fru-
ta foi comercializada, em mé-
dia, por R$ 3,29 o quilo. Nes-
ta mesma época em 2022, a 
manga haden valia R$ 3,33 na 
Ceagesp. Ou seja, na compara-

Preço da manga haden
despenca em 30 dias

ção de 112 meses, a fruta ficou 
1,2% mais barata.

Além da manga haden, 
bacate margarida, coco ver-
de, mamões formosa e pa-
paia, melão amarelo, man-
ga tommy, pêssego kampai, 
abóboras japonesa, moran-
ga e paulista, abobrinha bra-
sileira, berinjela, beterraba, 
mandioca, pepinos caipira 
e comum, catalonha, coen-
tro, cebolinha, milho verde, 
moiashi e coco seco estão 
com preços em queda na 
Ceagesp. (Nilson Regalado)

 A O governo paulista espera 
o aval de outros estados para 
colocar em prática a maior par-
te do programa de recuperação 
da dívida ativa “Acordo Paulis-
ta”. A perspectiva é arrecadar R$ 
4,4 bilhões nos próximos três 
anos em 2022, essa arrecadação 
somou apenas R$ 186 milhões.

No início de novembro, o 
governador Tarcísio de Freitas 
(Republicanos) sancionou a lei 
que reformula o sistema de co-
brança da dívida ativa e permi-
te a transação de débitos junto 
à PGE (Procuradoria-Geral do 
Estado). Podem ser negociadas 
dívidas tributárias (ICMS, IPVA 
e ITCMD, por exemplo) e não 
tributárias.

O texto aprovado pela As-
sembleia Legislativa já trouxe a 
previsão de uma modalidade de 
negociação que, segundo espe-
cialistas na área, inclui pratica-
mente toda a dívida ativa, que 
soma R$ 403 bilhões (leia mais 
abaixo). Desse valor, R$ 161 bi-
lhões são considerados recupe-
ráveis pela procuradoria.

O projeto original também 
previa que as negociações en-
volvendo o ICMS, principal tri-
buto estadual, só poderiam ser 

fechadas após o aval do Confaz 
(Conselho Nacional de Políti-
ca Fazendária). Esse trecho caiu 
na Assembleia Legislativa, mas 
a PGE avalia que, ainda assim, 
a legislação exige que seja cele-
brado um convênio com os de-
mais estados em relação a esse 
tributo.

“No ICMS, para ter seguran-
ça jurídica, evitar judicialização 
e, mais ainda, responsabilização 
dos gestores que estão à frente 
da procuradoria, vamos aguar-
dar o convênio Confaz”, afirma 
o subprocurador-geral do Con-
tencioso Tributário Fiscal da 
PGE-SP, Danilo Barth Pires.

A lei prevê que as mudanças 
entram em vigor no prazo de 90 
dias após a sanção. A procurado-
ria espera ter o aval do Confaz 
até lá. Para ele, é natural que as 
procuradorias de outros estados 
tenham o interesse em seguir 
esse mesmo caminho.

O procurador afirma que a 
lei paulista se espelha nas re-
gras utilizadas no governo fe-
deral, que viu a recuperação da 
dívida ativa crescer significati-
vamente com uma nova legis-
lação sobre a negociação desse 
passivo. (FP)

SP quer aval para ter 
programa bilionário 

Caipirinha certa: preço
do limão tahiti caiu 26%

QUEDA. No campo, a caixa com 27 quilos de limão fechou a semana cotada em 
R$ 43,50, em média, embora o Cepea já relate vendas até abaixo dos R$ 30,00

O 
avanço da co-
lheita da safra 
de limão tah-
iti na cida-
de de Itajobi, 

maior produtora da fru-
ta no Estado, que fica na 
região de São José do Rio 
Preto, derrubou os preços 
da fruta na virada do mês. 
Segundo os economis-

tas do Centro de Estudos 
Avançados em Economia 
Aplicada (Cepea), na por-
teira da fazenda os preços 
caíram 26,2% apenas na 
semana entre os dias 27 
de novembro e 1º de de-
zembro. Além do avanço 
na colheita, o final do mês 
e a consequente redução 
no poder de compra das 

famílias nesta época tam-
bém contribuíram para a 
queda no valor da fruta.

No campo, a caixa com 
27 quilos de limão fechou 
a semana cotada em R$ 
43,50, em média, embo-
ra o Cepea já relate vendas 
até abaixo dos R$ 30,00, 
conforme o calibre das 
frutas. O Cepea é vincu-

lado à Escola Superior de 
Agronomia Luiz de Quei-
roz, da USP, e fica em 
Piracicaba.

Resta saber se todo 
esse desconto no valor 
pago ao produtor chegará 
ao consumidor ou se será 
absorvido por atacadistas 
e comerciantes. (Nilson Re-

galado)

1° Leilão: 14/12/2023 á partir das 15h 2° Leilão: 15/12/2023 á partir das 15h 

 

  

 

 

 

EDITAL DE 1º E 2º PÚBLICOS LEILÕES EXTRA-JUDICIAIS E INTIMAÇÃO 1º PÚBLICO LEILÃO: 14 de Dezembro de 2.023 (quinta-feira), com início á partir das 15:00 horas e término 
á partir das 15:30 horas. 2º PÚBLICO LEILÃO: 15 de Dezembro de 2.023 (sexta-feira), com início á partir das 15:00 horas e término á partir das 15:30 horas. na modalidade de 
leilão on-line (virtual), desde que o interessado em participar e arrematar, seja cadastrado previamente no site do leiloeiro: www.leiloesbrasilcassiano.com.br GLENER BRASIL 
CASSIANO, leiloeiro público oficial,  devidamente matriculado na JUCEMG – Junta comercial do Estado de Minas Gerais sob o nº 470, com escritório profissional sito á Rod. 
BR 365, Km 612, nº 550, Conjunto Alvorada, CEP: 38.407-180, Uberlândia (MG), fone: (34) 3229-6161, faz saber que devidamente contratado e autorizado pelo Vendedor e/ 
ou Credor(a) Fiduciário(a), venderá o imóvel a seguir identificado, na forma do Decreto Lei 21.981, de 19 de Outubro de 1.932, Decreto 22.427, de 1º de Fevereiro de 1.933 
e artigo 27 da Lei 9.514 de 20 de Novembro de 1.997, que dispõe sobre o Sistema de Financiamento Imobiliário, em PRIMEIRO e SEGUNDO PÚBLICOS LEILÕES, nos dias, hora, 
e local acima referidos, para pagamento de dívidas, despesas, prêmios de seguro, encargos legais, tributos, contribuições condominiais, editais, despesas gerais e comissão 
devida ao Leiloeiro Oficial, em favor de TOTALENERGIES DISTRIBUIDORA BRASIL LTDA. (CREDORA FIDUCIÁRIA), com sede e foro em PINDAMONHANGABA (SP), sendo a 
responsabilidade do pagamento em nomes de VALÉRIA DAVANSO AGUADO LTDA. (DEVEDOR) e ÉDSON BONATTO RODRIGUES (DEVEDOR FIDUCIANTE). IMÓVEL OBJETO DO 
LEILÃO: - TERRENO CONSTITUÍDO DE PARTE DO LOTE Nº 4, DA QUADRA B, DO LOTEAMENTO DENOMINADO JARDIM GRAMADO, NESTA CIDADE, MEDINDO 4,905 METROS 
DE FRENTE PARA A AVENIDA PRAIA DO SOL, E 4,905 METROS NOS FUNDOS, ONDE CONFRONTA COM PROPRIEDADE DE MANOEL DE SOUZA, POSSUI 35,25 METROS Á ESQUERDA 
DE QUEM DA REFERIDA AVENIDA OLHA PARA O IMÓVEL, ONDE CONFRONTA COM O REMANESCENTE DO MESMO LOTE Nº 4 (CASA Nº 02 DA PLANTA), 35,25 METROS DO 
LADO DIREITO, CONFRONTANDO TAMBÉM COM O REMANESCENTE DO MESMO LOTE Nº 04 (CASA Nº 04 DA PLANTA), PERFAZENDO A ÁREA DE 172,901 M2,  DISTANTE 4,905 
METROS DA CASA Nº 01 DA PLANTA, Nº 285 DA REFERIDA AVENIDA, CONSTANDO EM SUA AV. 01 A CONSTRUÇÃO NO IMÓVEL DE UMA CASA RESIDENCIAL TÉRREA, COM 
ÁREA DE 95,51 M², Nº. 03 DA PLANTA, QUE RECEBEU O Nº. 293, DA AVENIDA PRAIA DO SOL, CONFORME CARTA DE HABITAÇÃO Nº. 10.411, DE 03 DE SETEMBRO DE 1.992, 
CERTIDÃO Nº. 686, DE 12 DE MARÇO DE 1992, AMBAS EXPEDIDAS PELA PREFEITURA LOCAL, E CND DO INSS Nº. 695601, SÉRIE F, EXPEDIDA AOS 08 DE AGOSTO DE 1.995, 
PELA AGÊNCIA DE SÃO VICENTE-SP. E, EM SUA AV. 08 QUE NOS TERMOS DO DECRETO MUNICIPAL NUMERO 2332, DE 20 DE JULHO DE 1.994, A AVENIDA PRAIA DO SOL 
DENOMINA-SE ATUALMENTE RUA RAILTON BARBOSA DOS SANTOS. (MATRÍCULA Nº 72.760 DO OFICIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS DE PRAIA GRANDE (SP). A regularização 
das benfeitorias existentes no imóvel, se todos não estiverem regularizadas, e a imissão de posse caso o mesmo esteja ocupado, o arrematante ficará ciente que será o 
responsável pelas mesmas. A venda se dará à vista, devendo o pagamento ser realizado no ato da arrematação e as  despesas relativas à comissão do Leiloeiro no 
percentual de 5% (CINCO POR CENTO) sobre o valor de lanço, consoante preconiza o § único do artigo 24 do Decreto Lei 21.981, de 19 de Outubro de 1.932, inclusive 
registro, impostos e taxas correrão por conta do arrematante. O lanço mínimo para venda do referido imóvel com as respectivas benfeitorias no PRIMEIRO LEILÃO, no 
dia 14 de Dezembro de 2.023 (quinta-feira), com início a partir das 15:00 horas e término á partir das 15:30 horas, será de conformidade com o mercado imobiliário da 
cidade de PRAIA GRANDE (SP), ou seja, R$ 286.316,82 (duzentos e oitenta e seis mil, trezentos e dezesseis reais e oitenta e dois centavos), de acordo com o inciso VI do 
artigo 24 e § único, bem como o artigo 27 da Lei 9.514 de 20 de Novembro de 1.997 e mais a comissão do leiloeiro no percentual de 5% (CINCO POR CENTO). Caso não 
haja venda no PRIMEIRO LEILÃO, será realizado um SEGUNDO PÚBLICO E ÚLTIMO LEILÃO no mesmo local, no dia 15 de Dezembro de 2.023 (sexta-feira), com início a partir 
das 15:00 horas e término á partir das 15:30 horas, pelo maior lanço oferecido, desde que igual ou superior ao valor da dívida atualizada, ou seja: R$ 120.000,00 (cento e 
vinte mil reais), e mais a comissão do leiloeiro no percentual de 5% (CINCO POR CENTO). O Leiloeiro acha-se habilitado a fornecer informações pormenorizadas aos 
interessados sobre o imóvel. Ficam desde já intimado(s) o(s) Emitente(s) e o (s) Devedor(es) Fiduciante(s), caso não sejam localizados. O não pagamento, no prazo 
previsto neste edital, sujeitará o arrematante a multa equivalente a 10% do valor do lance não quitado, além de ficar obrigado a honrar com o pagamento da comissão do 
leiloeiro, tudo isso sem prejuízo da apuração de eventuais perdas e danos. Aquele que tentar fraudar a arrematação, além da reparação do dano na esfera cível - arts. 186 
e 927 do Código Civil - ficará sujeito as penalidades do artigo 358 do Código Penal. O referido imóvel será arrematado nas condições e  estado de conservação em que 
se encontra. Para todos os efeitos, considera-se a venda realizada por intermédio dos leilões previstos neste edital como sendo “ad corpus”, não cabendo qualquer 

reclamação posterior em relação a medidas, confrontações e demais peculiaridades do imóvel, cabendo aos interessados vistoriarem o bem antes de ofertarem lances 
no leilão, inclusive no que se refere a eventuais edificações existentes no local. Cabe aos interessados verificar, junto ao Município e demais órgãos competentes, 
eventuais restrições quanto ao uso do imóvel levado à leilão, inclusive, mas não somente, restrições ambientais. Caberá ao arrematante arcar com os custos e tribut os 
incidentes da transferência do imóvel, inclusive, mas não somente, custas com lavratura da escritura, taxas e ITBI. A partir da data da arrematação, caberá ao 
arrematante arcar com as taxas e tributos incidentes sobre o imóvel, inclusive, mas não somente, IPTU. Deverá o Comprador, previamente ao oferecimento de seu 
lance, ler atentamente todas as condições estabelecidas neste Edital, bem como verificar o imóvel in loco e respectiva  documentação imobiliária correspondente, 
cientificando-se de todas as características e circunstâncias que o afetam. O arrematante não poderá alegar, sob qualquer forma ou pretexto, o desconhecimento das 
condições do presente Edital de Leilão.  
                                                                                          GLENER BRASIL CASSIANO - LEILOEIRO OFICIAL – MAT. JUCEMG 470. 

EDITAL ÚNICO DE LEILÃO I SOMENTE ONLINE 

 

Anuncie: 

(13) 99149-7354 

A leitura 
na medida 
certa.

A Comissão Eleitoral do Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de 
Bertioga em comprimento aos ditames estatutários e para que ninguém alegue 
ignorância, vem dar publicidade da chapa inscrita para as eleições sindicais do 
Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de Bertioga, para renovação da 
diretoria executiva, conselho fiscal, conselho de representantes, bem como seus 
respectivos suplentes para o mandato sindical de cinco anos, iniciando-se no dia 
dezesseis de setembro de dois mil e vinte e quatro a quinze de setembro de dois 
mil e vinte e nove. E após a publicação do mesmo, de conformidade com Art. 
87 do estatuto social, e em cumprimento a o Art. 92 e seus parágrafos, incisos 
e alíneas. O prazo se iniciara no dia cinco ao dia onze de dezembro de 2023. 
Segue a composições da chapa inscrita. PRESIDENTE Jorge Guimarães dos 
Santos, VICE-PRESIDENTE Eunice Batista Santos de Jesus, SECRETÁRIA-
GERAL Angélica Xavier Pereira TESOUREIRO Marcus Vinicius Cavini Luiz da 
Silva, DIR. JURÍDICO Erivaldo da Silva Feitosa DIR. DE PATRIMÔNIO Silvio 
Aparecido dos Santos Luiz DIR. DE IMPRENSA E COMUNICAÇÃO Maria 
Aparecida Zen, SUPLENTE DIR. Aline Santos Souza, SUPLENTE DIR. José 
Lopes de Queiroz, SUPLENTE DIR. Silsan Araújo de Paula Sereno, SUPLENTE 
DIR. Maria Cristina da Silva Souza, SUPLENTE DIR. Ozorio Machado Filho, 
SUPLENTE DIR. Andrea Sampaio Oehlmann da Silva, SUPLENTE DIR. Nilton 
Toaiari Rodrigues Alves, CONS. FIS. EFETIVO Andrea Maria Alves Pires, CONS. 
FIS. EFETIVO Paulo de Andrade Prudente Filho, CONS. FIS. EFETIVO Simone 
Cristina Barros, CONS. FIS. SUPLENTE Claudio Honorato da Cruz, CONS. 
FIS. SUPLENTE Fabio Ricardo Galante, CONS. FIS. SUPLENTE Derbson Davi 
Ribeiro Rego Carvalho CONS. DE REP. EFETIVO Kaled Ali El Malat, CONS. DE 
REP. EFETIVO Sarah Guimarães George Feitosa,  CONS. DE REP. SUPLENTE 
Roberval Nunes Jorge, Bertioga cinco de dezembro de dois mil e vinte e três.

EDITAL DE CITAÇÃO-PRAZO DE 30DIAS,expedido nos autos da Ação de Usucapião,PROCESSO Nº1008304-15.2022.8.26.0223 O(A) 
MM.Juiz(a) de Direito da 1ªVara Cível,do Foro de Guarujá,Estado de São Paulo,Dr(a).Ricardo Fernandes Pimenta Justo,na forma da Lei, etc. 
FAZ SABER a(o)(s) réus ausentes,incertos,desconhecidos,eventuais interessados,bem como seus cônjuges e/ou sucessores,que Fat Em-
preendimentos Imobiliários Ltda.ajuizou(ram)ação de USUCAPIÃO,visando a declaração de propriedade de UMA PARTE DA ÁREA DE 
TERRAS designada como Setor II,que compreende parte do primitivo Sítio Conceiçãozinha,distrito de Vicente de Carvalho,município e co-
marca de Guarujá/SP, situada na Rodovia Cônego Domenico Rangoni s/nº,com 16.179,851m²,alegando posse mansa e pacífica no prazo le-
gal.Estando em termos, expede-se o presente edital para citação dos supramencionados para, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, a fluir após 
o prazo de 30dias.Não sendo contestada a ação,o réu será considerado revel,caso em que será nomeado curador especial. Será o presente 
edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Guaruja, aos 01 de junho de 2023. 

EDITAL DE CITAÇÃO. Prazo 20 dias. Proc. 1017739-
05.2018.8.26.0562. O Dr. José Wilson Gonçalves, Juiz de 
Direito da 5ª Vara Cível de Santos/SP. Faz saber a LELIA 
MARTINS DE CARVALHO, CPF 149.226.588-82, que 
NILTON SIMÕES JUNIOR, ajuizou ação de adjudicação de 
imóvel cuja matrícula encontra-se averbada junto ao Segundo 
Oficial de Registro de Imóveis de Santos, sob o número 
matrícula 14.481 (transcrição anterior n.º 30.663), ficha 1, em 
nome de ESPÓLIO DE PERSIO MARTINS, na qual a mesma 
é representante. Estando a requerida em lugar ignorado, foi 
deferida a CITAÇÃO por EDITAL, para que em 15 dias, 
apresente a defesa nos autos sob pena de revelia e confissão. 
Decorridos os prazos supra, no silêncio, será nomeado 
curador especial e dado regular prosseguimento ao feito. Será 
o edital, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. 

S E M P O S P E T R O

 Categorias: Postos e Lava-Rápidos                   -                    Fundação: desde 1993

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIAS GERAIS EXTRAORDINÁRIAS

O presidente do SEMPOSPETRO, no uso das prerrogativas que lhe confere o Estatuto Social, 
CONVOCA todos os integrantes da categoria profissional de: Empregados em Postos de Ser-
viços de Combustíveis e Derivados de Petróleo de Santos e Região, situados no âmbito de sua 
jurisdição territorial, sindicalizados ou não, para reunirem-se em ASSEMBLÉIAS GERAIS 
EXTRAORDINÁRIA, com direito a voz e voto, que serão realizadas no dia 14 de Dezem-
bro de 2023, nas dependências da sub-sede desta entidade sindical, à Rua Meraldo Previdi, n. 
158 - Centro - Registro/SP e no dia 15 de Dezembro de 2023, nas dependências da sede da 
entidade sindical, a Rua Luiz Gama, 289 - Macuco - Santos/SP, ambas nos seguintes horários: 
: às 16:00 horas em primeira convocação, ou as 16:30 horas, em segunda convocação, com 
qualquer número dos presentes, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:
A) Leitura, discussão e aprovação da Ata da Assembléia anterior;
B) Leitura, discussão votação e aprovação ou não da Pauta de Reivindicações a ser encaminhada 
para o setor patronal, contendo as cláusulas sociais com vigência de 01/03/2024 a 28/02/2026 e 
cláusulas econômicas com vigência de 01/03/2024 a 28/02/2025; 
C) Delegação de poderes para a diretoria do Sindicato dos Empregados em Postos de Serviços 
de Combustíveis e Derivados de Petróleo de Santos e Região juntamente com a Federação dos 
Empregados em Postos de Serviços de Combustíveis e Derivados de Petróleo do Estado de São 
Paulo, para negociar por vias administrativas a referida convenção, firmando-a em nome pró-
prio ou em caso de impossibilidade impetrar Dissídio Coletivo no Colendo Tribunal Regional 
do Trabalho;  
D) Discussão, Deliberação e aprovação do percentual dos descontos da Contribuição Negocial 
e/ ou Assistencial e/ ou Confederativa, a ser descontado de todos os integrantes associados ou 
não da categoria nos termos  do artigo 8º IV da  Constituição Federal artigos 462,513 na  alínea 
"e" e 545 da CLT e ratificado na decisão do Supremo Tribunal Federal no processo E 189.960-SP 
e pelo Senado Federal no Decreto Legislativo 1.125/04, ficando assegurado o direito de oposi-
ção nos descontos das contribuições, no prazo de 30 (trinta) dias da realização da Assembléia.
E) Autorizar o exercício do direito de greve na forma da lei 7.783/89, em caso de malogro nas ne-
gociações;
F) Deliberação sobre a transformação da assembléia em permanente, em toda jurisdição do 
Sempospetro/SP, até o estabelecimento final das Normas Coletivas da categoria.

Santos, 05 de dezembro 2023
SEMPOSPETRO - VENCESLAU FAUSTINO FILHO - Diretor-Presidente
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TERÇA-FEIRA, 5 DE DEZEMBRO DE 2023 Classificados

Pregão Eletrônico n. º 286/2023
Processo Administrativo 

n. º 11.528/2023

Objeto: “REGISTRO DE PREÇOS PARA 
FORNECIMENTO E INSTALAÇÃO 
DE PISO EM GRÃOS DE BORRACHA 
EPDM COLORIDA”
Critério de Julgamento: MENOR VALOR 
GLOBAL
Tipo de Licitação: LICITAÇÃO NÃO 
DIFERENCIADA
Número da Oferta de Compra: 
855800801002023OC00429
Comunicado de Nova Data para a Sessão 
Pública. Pelo presente comunicamos 
a todos os interessados que, por um 
equívoco, a data de abertura da sessão 
pública disponível no site www.bec.
sp.gov.br está em divergência com o que 
consta no EDITAL e Aviso de Licitação 
publicado em 25/11/2023 nos jornais 
“Diário do Litoral” – A6 –, “Folha de São 
Paulo” – B5 – e publicado em  27/11/2023 
nos jornais “Diário Oficial do Estado de 
São Paulo” – Caderno Municípios, p. 
28 – e “Diário Oficial da União” – Seção 
3, ISSN 1677-7069, n° 224, p. 352 –, 
conforme comprovantes às fls. 204/207.
Face ao exposto, informamos que a data 
da Sessão Pública do Pregão Eletrônico 
foi transferida para o dia 19 de dezembro 
de 2023 às 09h30min (Horário Oficial 
de Brasília - DF). Informamos ainda 
que o Edital com Nova Data poderá 
ser retirado GRATUITAMENTE por 
quem já o adquiriu presencialmente e 
também estará disponível, na íntegra, 
para consulta e download de todos os 
interessados de forma gratuita nos sites 
www.praiagrande.sp.gov.br e www.bec.
sp.gov.br.
Este comunicado encontra-se disponível 
no site www.praiagrande.sp.gov.br para 
ciência, consulta e/ou download de todos 
os interessados.

Praia Grande, 04 de 
dezembro de 2023. 

ISRAEL LUCAS EVANGELISTA 
- Secretário de Serviços Urbanos 

Substituto

Município da Estância 
Balneária de Praia Grande

Estado de São Paulo

AVISO DE LICITAÇÃO
Pregão Eletrônico nº. 302/2023

Objeto: “REGISTRO DE PREÇOS 
PARA AQUISIÇÃO DE PRODUTOS 
PARA TRATAMENTO DE ÁGUA DE 
FONTES E PISCINAS”
Processo Administrativo: 11.807/2023
Data e Hora do Pregão: 20/12/2023 às 
09h30min (Horário Oficial de Brasília - 
DF). Sessão Pública: www.bec.sp.gov.br
Tipo de Licitação: LICITAÇÃO COM 
RESERVA DE COTA PARA ME/EPP
Número da Oferta de Compra: 
855800801002023OC00450
A Prefeitura da Estância Balneária de 
Praia Grande, através da Secretaria de 
Serviços Urbanos e Secretaria de Esporte 
e Lazer, torna público que, na data, 
horário e local acima assinalados, fará 
realizar licitação na modalidade Pregão 
Eletrônico, com critério de julgamento de 
MENOR VALOR UNITÁRIO.
O Edital e seus Anexos poderão ser 
obtidos GRATUITAMENTE, na íntegra, 
através dos sites www.praiagrande.
sp.gov.br e www.bec.sp.gov.br para 
ciência, consulta e/ou download de todos 
os interessados.

Praia Grande, 4 de dezembro de 2023. 

ISRAEL LUCAS EVANGELISTA 
- Secretário de Serviços Urbanos 

Substituto

Município da Estância 
Balneária de Praia Grande

Estado de São Paulo

AVISO DE LICITAÇÃO
Pregão Eletrônico nº. 300/2023

Objeto: “REGISTRO DE PREÇOS 
PARA AQUISIÇÃO DE MATERIAIS 
DE HIGIENE”
Processo Administrativo: 17.430/2023
Data e Hora do Pregão: 19/12/2023 às 
09h30min (Horário Oficial de Brasília - 
DF). Sessão Pública: www.bec.sp.gov.br
Tipo de Licitação: LICITAÇÃO COM 
RESERVA DE COTA PARA ME/EPP
Números das Ofertas de Compras:
855800801002023OC00446 (Grupo 65)
855800801002023OC00447 (Grupo 85)
A Prefeitura da Estância Balneária de 
Praia Grande, através da Secretaria de 
Assistência Social e Secretaria de Saúde 
Pública, torna público que, na data, 
horário e local acima assinalados, fará 
realizar licitação na modalidade Pregão 
Eletrônico, com critério de julgamento de 
MENOR PREÇO UNITÁRIO.
O Edital e seus Anexos poderão ser 
obtidos GRATUITAMENTE, na íntegra, 
através dos sites www.praiagrande.
sp.gov.br e www.bec.sp.gov.br para 
ciência, consulta e/ou download de todos 
os interessados.

Praia Grande, 1 de dezembro de 2023. 

JOSÉ CARLOS DE SOUZA - 
Secretário Municipal de Assistência 

Social

Município da Estância 
Balneária de Praia Grande

Estado de São Paulo

AVISO DE LICITAÇÃO
Pregão Eletrônico nº. 303/2023

Objeto: “REGISTRO DE PREÇOS PARA 
AQUISIÇÃO DE MARMITEIROS 
ELÉTRICOS”
Processo Administrativo: 10.786/2023
Data e Hora do Pregão: 20/12/2023 às 
09h30min (Horário Oficial de Brasília - 
DF). Sessão Pública: www.bec.sp.gov.br
Tipo de Licitação: LICITAÇÃO 
DIFERENCIADA – MODO 
EXCLUSIVO PARA PARTICIPAÇÃO 
DE MICROEMPRESAS E EMRPESAS 
DE PEQUENO PORTE
Número da Oferta de Compra: 
855800801002023OC00451
A Prefeitura da Estância Balneária de Praia 
Grande, através da Secretaria de Serviços 
Urbanos, torna público que, na data, 
horário e local acima assinalados, fará 
realizar licitação na modalidade Pregão 
Eletrônico, com critério de julgamento de 
MENOR VALOR UNITÁRIO.
O Edital e seus Anexos poderão ser 
obtidos GRATUITAMENTE, na íntegra, 
através dos sites www.praiagrande.
sp.gov.br e www.bec.sp.gov.br para 
ciência, consulta e/ou download de todos 
os interessados.

Praia Grande, 4 de dezembro de 2023. 

ISRAEL LUCAS EVANGELISTA 
- Secretário de Serviços Urbanos 

Substituto

Município da Estância 
Balneária de Praia Grande

Estado de São Paulo

AVISO DE LICITAÇÃO
Pregão Eletrônico nº. 301/2023

Objeto: “REGISTRO DE PREÇOS PARA 
AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS 
INDUSTRIAIS EM AÇO INOX PARA 
COZINHA”
Processo Administrativo: 17.195/2023
Data e Hora do Pregão: 20/12/2023 às 
09h30min (Horário Oficial de Brasília - 
DF). Sessão Pública: www.bec.sp.gov.br
Tipo de Licitação: LICITAÇÃO COM 
RESERVA DE COTA PARA ME/EPP
Número da Oferta de Compra: 
855800801002023OC00448
A Prefeitura da Estância Balneária de 
Praia Grande, através da Secretaria de 
Educação, Secretaria de Assistência 
Social, Secretaria de Serviços Urbanos 
e Secretaria de Cultura e Turismo, torna 
público que, na data, horário e local 
acima assinalados, fará realizar licitação 
na modalidade Pregão Eletrônico, com 
critério de julgamento de MENOR 
PREÇO UNITÁRIO.
O Edital e seus Anexos poderão ser 
obtidos GRATUITAMENTE, na íntegra, 
através dos sites www.praiagrande.
sp.gov.br e www.bec.sp.gov.br para 
ciência, consulta e/ou download de todos 
os interessados.

Praia Grande, 04 de 
dezembro de 2023. 

MARIA APARECIDA CUBILIA - 
Secretária Municipal de Educação

Município da Estância 
Balneária de Praia Grande

Estado de São Paulo

AVISO DE LICITAÇÃO 
Nº. 104/2023.

Acha-se Aberto na Prefeitura 
Municipal da Estância Balneária de 
Itanhaém o Pregão Eletrônico nº. 
104/2023 Processo n º 13.949/2023
Interessado: Secretaria de Saúde. 
Tipo de Licitação: Menor Preço por 
lote. Objeto: Contratação de locação 
de equipamentos hospitalares a fim 
de atender a todos os serviços de 
Saúde da Secretaria de Saúde da 
Prefeitura Municipal de Itanhaém 
pelo período de 12 (doze) meses..
RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: 
Início – 05/12/2023 e Final – 
20/12/2023. DATA E HORA DA 
ABERTURA DA SESSÃO PÚBLICA: 
A partir das 08:30 Horas do dia 
20/12/2023.
Recebimento da documentação do 
lote 01: até o 3º (terceiro) dia útil 
subseqüente ao da realização da 
sessão.
Todas as fases referentes a este 
procedimento licitatório serão 
realizadas pela Internet no endereço 
eletrônico: www.novobbmnet.com.br.
INFORMAÇÕES: Telefone (0xx13) 
3421.1600, ramal 1244 e ou pregao@
itanhaem.sp.gov.br
PREFEITURA MUNICIPAL DA 
ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE 
ITANHAÉM, EM 04 DE dezembro de 
2023.

Gilberto Andriguetto Júnior - 
Secretário Municipal da Secretaria 

de Administração.
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AVISO DE ADJUDICAÇÃO 
E HOMOLOGAÇÃO  

COMISSÃO MUNICIPAL 
DE LICITAÇÕES   

CONCORRÊNCIA N.º 26/23  
PROC. ADM. N.º 23.830/23. 

Objeto: Contratação de 
empresa para execução de 
obra de reurbanização do Largo 
Tomé de Souza. Adjudicado em 
27/11/23 à favor da Empresa 
ADR5 Construções Ltda., no 
valor total de R$ 116.549,18 
(cento e dezesseis mil, 
quinhentos e quarenta e nove 
reais e dezoito centavos). Data 
da Homologação: 27/11/23. 
Just.: Lei Federal n.º 8.666/93. 

São Vicente, 5 de 
dezembro de 2023.

SANDRA REGINA MOTA 
GUIMARÃES

Presidente da Comissão 
Permanente de Licitações

AVISO DECOMLIC  
REABERTURA DO PREGÃO 

PRESENCIAL N.º 246/23  
EDITAL N.º 246/23 - PROC. 

ADM. N.º 35.781/23. 

Objeto: Registro de Preços 
para aquisição de materiais 
de higiene e limpeza 
para atender todas as 
unidades administrativas. O 
Departamento de Compras e 
Licitações torna público que 
a Reabertura da Sessão será 
realizada no dia 08/12/23 às 
9 horas, e convoca todas as 
empresas credenciadas na 
Sessão de Abertura realizada 
em 29/11/23, para sequência 
do certame, após a Análise 
Contábil das propostas 
apresentadas. Maiores 
informações pelo telefone: 
(13) 3579-1398, com Márcio 
ou e-mail: marcio_compras@
saovicente.sp.gov.br. Just.: Lei 
Federal n.º 10.520/02. 

São Vicente, 5 de 
dezembro de 2023.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 

Departamento de Compras 
e Licitações

AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 245/23 – EDITAL N.º 

2.454/23-PROCESSO DE 
COMPRA N.º 963/23 - PROC. 

ADM. N.º 35.727/23. 

Objeto: aquisição de 
equipamentos de áudio para 
o Projeto Cores Urbanas, 
conforme especificações 
constantes no Anexo I do 
Edital. Recebimento das 
Propostas: até as 08h45min 
do dia 14/12/23. Abertura das 
Propostas: às 9 horas do dia 
14/12/23. Início da Sessão 
Pública de Disputa às 09h15min 
do dia 14/12/23, imediatamente 
após o término da abertura 
e avaliação das propostas 
pelo pregoeiro e equipe de 
apoio. Sites para acessar o 
Edital: https://www.saovicente.
sp.gov.br/categoria/141 e www.
novabbmnet.com.br. Para 
solicitação de esclarecimentos 
e acesso à Sessão Pública: 
www.novabbmnet .com.br. 
Informações: Telefone (13) 
3579-1390 com Marcos A. S. 
S. Tavares. Just.: Lei Federal 
n.º 10.520/02. 

São Vicente, 5 de 
dezembro de 2023.

MARTA APARECIDA DA 
CRUZ S. FLORINDO

Coordenadora do 
Departamento de Compras 

e Licitações

AVISO DE LICITAÇÃO  
EDITAL PREGÃO 

PRESENCIAL N.º 244/23 
PROCESSO DE COMPRA N.º 

898/23 - PROC. ADM. 
N.º 34.561/23. 

Objeto: Contratação de 
empresa para serviços 
técnicos de organização 
e execução do “Cross 
Games São Vicente”, para 
atendimento da Secretaria de 
Esportes, pelo período DE 120 
(cento e vinte) dias, conforme 
especificações constantes no 
Termo de Referência – Anexo 
I do Edital. O Departamento 
de Compras e Licitações torna 
público que o Credenciamento, 
o recebimento das Propostas 
e a Sessão de Disputa serão 
realizados no dia 15/12/23 às 9 
horas. O Edital estará disponível 
a partir do dia 05/12/23 no 
endereço eletrônico: https://
w w w. s a o v i c e n t e . s p . g o v.
br/categoria/141. Mais 
informações pelo telefone: 
(13)3579-1390, com Marcos 
Tavares ou pelo e-mail: 
marcostavarespmsv@gmail.
com. Just.: Lei Federal 
n.º 10.520/02, Lei Federal 
8666/93, Lei Federal 123/06 e 
suas alterações.– 

São Vicente, 5 de 
dezembro de 2023.

MARTA APARECIDA DA 
CRUZ SOUZA FLORINDO

Coordenadora do 
Departamento de Compras 

e Licitações

AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO PRESENCIAL 
N.º 175/23 - PROC. ADM. 

N.º 28.891/23. 

Objeto: Registro de Preços 
para aquisição de material de 
construção para manutenção 
das unidades escolares, para 
uso da Secretaria de Educação 
- SEDUC, pelo período de 12 
meses. O Departamento de 
Compras e Licitações torna 
público que o Credenciamento, 
o recebimento das Propostas 
e a Sessão de Disputa 
serão realizados no dia 
15/12/23 às 9h30min. O 
Edital estará disponível a 
partir do dia 05/12/23 no 
endereço eletrônico: http://
w w w. s a o v i c e n t e . s p . g o v.
br/categoria/141. Mais 
informações pelo telefone: 
(13) 3579-1398 com Márcio ou 
pelo e-mail: marcio_compras@
saovicente.sp.gov.br. Just.: Lei 
Federal n.º 10.520/02. 

São Vicente, 5 de 
dezembro de 2023.

MARTA APARECIDA DE 
SOUZA FLORINDO

Chefe do Departamento de 
Compras e Licitações

AVISO DE EDITAL 
CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 07/2023
Objeto: Execução de Obras de 
Infraestrutura em diversas Ruas no 
Município de Guarujá, Estado de 
São Paulo. Processo Administrativo: 
9868/2023. O Edital na íntegra e 
seus anexos poderão ser obtidos 
gratuitamente no site www.guaruja.sp.gov.
br, link “Licitações”, ou pessoalmente, 
na Diretoria de Compras e Licitações  
(mediante o recolhimento de R$ 25,00 
referentes aos custos de reprodução) sito 
na Av. Santos Dumont, 800, 1º andar – 
Santo Antônio - Guarujá – SP, no período 
de 08 de dezembro de 2023 até 07 de 
janeiro de 2024. O pagamento deverá 
ser efetivado na Agência Bancária situada 
dentro do Paço Municipal Raphael Vitiello. 
As visitas técnicas deverão ocorrer até 
07 de janeiro de 2024. Os demais atos 
que necessitarem de publicidade serão 
publicados oficialmente apenas no Diário 
Oficial do Município, nos termos da Lei 
Federal nº 8.666/1993, artigo 6º, inciso 
XIII e Lei Municipal nº 2.812/2001, e 
disponibilizados, em caráter informativo, 
no site da Prefeitura. Os envelopes nos. 
1 e 2 serão recebidos na Diretoria de 
Compras e Licitações, no dia 08 de 
Janeiro de 2024 até as 09h 30m, quando 
se dará a abertura da sessão pública.

Guarujá, 04 de Dezembro de 2023.
HASSEN AHMAD HAMMOUD

SECRETÁRIO MUNICIPAL INTERINO 
DE INFRAESTRUTURA E OBRAS

EDITAL DE CITAÇÃO. PRAZO: 30 DIAS. PROC. 1030195-45.2022.8.26.0562. O MM Juiz de 
Direito da 11ª Vara Cível, do Foro de Santos/SP, Dr. Daniel Ribeiro de Paula, na forma da Lei, FAZ 
SABER a SÔNIA MARLI COELHO DA SILVA TEIXEIRA, CPF 595.959.658-04, que lhe foi ajuizada 
uma Ação de Execução de Título Extrajudicial por CONDOMÍNIO EDIFÍCIO BARÃO DE MAUÁ, 
para cobrança de R$ 4.123,80 (31/10/2022), referente aos condomínios de Out/2021, Nov/2021, 
Jan a Abr/2022, e Set/2022, do apartamento nº 24 do condomínio exequente. Encontrando-se a 
executada em lugar ignorado, foi determinada a sua CITAÇÃO, por EDITAL, para no prazo de 03 
dias, contados após o decurso do prazo do presente edital, pagar o débito atualizado, sob pena de 
penhora e, em havendo pagamento em tal prazo, a verba honorária fixada em 10% será reduzida 
pela metade; e, querendo, no prazo de 15 dias, poderá oferecer Embargos (art. 915 CPC) ou 
Pedido de Parcelamento da Dívida (art. 916 e §§ CPC); sendo nomeado curador especial em caso 
de revelia. Será o presente publicado na forma da lei. NADA MAIS. 

EDITAL DE CITAÇÃO. PRAZO: 20 DIAS. PROC. 1003353-33.2019.8.26.0562. A MMª 
Juíza de Direito da 9ª Vara Cível, do Foro de Santos/SP, Dra. Rejane Rodrigues Lage, 
na forma da Lei, FAZ SABER a WANDERLEI ROSA GONÇALVES FILHO, CPF 
021.466.348-55, que lhe foi proposta ação de Procedimento Comum por SOCIEDADE 
VISCONDE DE SÃO LEOPOLDO, para cobrança de R$ 20.362,38 (31/08/2020), 
relativos as mensalidades escolares com vencimentos em 10/04/2018 a 10/07/2018 e 
10/10/2018 e 10/11/2018. Encontrando-se o réu em lugar ignorado, foi determinada a 
sua CITAÇÃO por EDITAL, para que no prazo de 15 dias, que fluirá após o decurso do 
prazo do presente edital, apresente resposta, sob pena de serem aceitos como 
verdadeiros os fatos articulados na petição inicial, sendo nomeado curador especial em 
caso de revelia. Será o presente edital publicado na forma da lei. NADA MAIS. 

EDITAL DE CITAÇÃO. PRAZO: 30 DIAS. PROC. 1005435-66.2021.8.26.0562. A MM 
Juíza de Direito da 12ª Vara Cível, do Foro de Santos/SP, Dr. Rodrigo Garcia Martinez, 
na forma da Lei, FAZ SABER a REBEKA GONÇALVES BASTOS, CPF 430.279.528-03, 
que lhe foi proposta uma Ação de Procedimento Comum por parte de Fundação Lusíada, 
para cobrança de R$ 5.396,35 (02/2021), representado pelo Contrato de Prestação de 
Serviço, para o curso de enfermagem. Encontrando-se a ré em lugar ignorado, foi 
determinada a sua CITAÇÃO, por EDITAL, para que no prazo de quinze 15 dias, que 
fluirá após o decurso do prazo do presente edital, apresente resposta, sob pena de 
serem aceitos como verdadeiros os fatos articulados na petição inicial, sendo nomeado 
curador especial em caso de revelia. Será o presente edital afixado e publicado na forma 
da lei. NADA MAIS. 

EDITAL DE CITAÇÃO. PRAZO: 20 DIAS. PROC. 1014641-41.2020.8.26.0562. O MM Juiz de 
Direito da 1ª Vara Cível, do Foro de Santos/SP, Dr. André Diegues da Silva Ferreira, na forma da 
Lei, FAZ SABER a WALDEMAR FRANCISCO GUILHERME SCHIMMEL (falecido), sua filha VERA 
LÚCIA FERNANDES SCHIMMEL, CPF 488.579.398-04, demais herdeiros e/ou sucessores 
desconhecidos do falecido corréu, e eventuais interessados, que foi ajuizada Ação de 
Procedimento Comum por IZABEL CESPEDES RODRIGUES E OUTROS, objetivando a obtenção 
da escritura definitiva do APARTAMENTO Nº 710, do CONDOMÍNIO INDAIÁ, sito na Av. Vicente 
de Carvalho, 30/31, Santos/SP, matrícula nº 98.156 do 2º CRI de Santos/SP. Ficam todos os 
acima mencionados, CITADOS por este EDITAL, para que no prazo de 15 dias, contados após o 
decurso do prazo de 20 dias supra, apresentem resposta, sob pena de serem aceitos como 
verdadeiros os fatos articulados na petição inicial, sendo nomeado curador especial em caso de 
revelia. Será o presente publicado na forma da lei. NADA MAIS. 

11ª Vara Cível do Foro da Comarca de Santos/SP. Edital 
de Intimação. Prazo: 30 dias. Processo digital. nº 0013783-
22.2023.8.26.0562. O Dr. André Diegues da Silva Ferreira, 
Juiz de Direito da 11ª Vara Cível da Comarca de 
Santos/SP, Faz Saber a PLÍNIO PEDROSO BAR E 
LANCHES LTDA (CNPJ: 28.220.765/0001-56) E PLINIO 
PEDROSO (CPF: 130.549.848-85), que a Ação de 
Cobrança, de Procedimento Comum ajuizada por 
COOPERATIVA SICOOB UNIMAIS METROPOLITANA - 
COOPERATIVA DE CRÉDITO, foi julgada procedente, 
condenando os ao pagamento da quantia de R$ 
14.240,80(08/23). Encontrando-se o feito em fase de 
cumprimento de sentença e estando os réus em lugar 
ignorado, foi deferida a intimação por edital, para que em 
15 dias, a fluir após 30 dias supra, efetuem o pagamento 
do débito atualizado, acrescido de custas, se houver, sob 
pena de incidência de multa de 10%, e também de 
honorários advocatícios. Fica ciente, ainda, que nos termos 
do artigo 525 do CPC, transcorrido o período acima 
indicado sem o pagamento voluntário, inicia-se o prazo de 
15 dias para que a executada, independentemente de 
penhora ou nova intimação, apresente, nos próprios autos, 
sua impugnação. Será o presente, afixado e publicado na 
forma da Lei. Santos, 07/11/23. 

PRODEPG – PROGRESSO E DESENVOLVIMENTO DE 

PRAIA GRANDE S/A

“Em Liquidação”

Sociedade de Economia Mista Municipal - CNPJ nº 

46.773.164/0001-52

Assembléia Geral Extraordinária – Edital de 

Convocação

PRODEPG – Progresso e Desenvolvimento de Praia 

Grande S/A convoca seus acionistas a se reunirem na 

Assembleia Geral Extraordinária, a realizar-se no dia 

28 de dezembro de 2023, às 15 horas à Av. Presidente 

Kennedy nº9000, 2º andar, na cidade de Praia Grande, 

Estado de São Paulo, a fim de deliberarem e decidirem a 
seguinte Ordem do Dia: a) Apresentação da Prestação de 

Contas do Liquidante; b) Assuntos Gerais.

 

Praia Grande (SP), 22 de novembro de 2023.
 

CRISTIANO DE MOLA

Liquidante

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente edital, o SINDICATO DOS 
TRABALHADORES MUNICIPAIS DA ESTÂNCIA 
BALNEÁRIA DE PRAIA GRANDE, entidade 
de primeiro grau, CNPJ nº 60.015.898/0001-
01, convoca todos os associados ou não 
para reunir-se em ASSEMBLÉIA GERAL 
EXTRAORDINÁRIA, que será realizada na 
Rua: Teófila Vanderlinde, 933 – Bairro -Ocian, 
Praia Grande - SP, Praia Grande/SP, no dia 08 
de Dezembro de 2023, em primeira convocação 
às 18h00min e em segunda convocação às 
19h00min no mesmo local, com qualquer 
número de associados presentes, para deliberar 
sobre a seguinte ordem do dia:
a) Leitura, discussão e aprovação da pauta de 
reivindicações;
b) Delegação de poderes à Diretoria do 
Sindicato dos Trabalhadores Municipais da 
Estância Balneária de Praia Grande, para 
Entabular Negociações Coletivas;
c) Delegação de poderes à Diretoria do 
Sindicato dos Trabalhadores Municipais da 
Estância Balneária de Praia Grande, para 
utilizar-se de Mediadores e Árbitros para dirimir 
as divergências, se necessário;
d) Delegação de poderes à Diretoria do 
Sindicato dos Trabalhadores Municipais da 
Estância Balneária de Praia Grande para, caso 
as negociações se vejam frustradas, Instaurar 
Dissídio Coletivo;
A entrada só será permitida para servidores 
públicos, mediante comprovação do vínculo 
com a administração pública e FPGPREV.

Praia Grande, 04 de dezembro de 2023.
ADRIANO ROBERTO LOPES DA SILVA

Presidente

EXTRAVIO DE DOCUMENTO

RENATO ATOGUIA RIBEIRO
REFERENTE (ANÚNCIO) perda do 

CARTÃO VALE CARD.

Alexandre Silva do Vale
REFERENTE (ANÚNCIO) perda do 

CARTÃO VALE CARD

Anuncie:  

(13) 99149-7354  
publicidade@diariodolitoral.com.br
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 A Os economistas ouvidos 
pelo BC (Banco Central) mu-
daram a tendência e eleva-
ram a previsão da inflação 
no Brasil para 2023 e 2024.

De acordo com o bole-
tim Focus, divulgado nes-
ta segunda-feira (4), o mer-
cado subiu a expectativa 
do IPCA (Índice Nacional de 
Preços ao Consumidor Am-
plo) deste ano para 4,54%, 
alta de 0,01 ponto percen-
tual em relação à semana 
anterior.

A previsão reverte a ten-
dência de diminuição do ín-
dice, que vinha sendo ob-
servada nas últimas três 
semanas. Os economistas 
também elevaram a previ-
são do IPCA do próximo 
ano de 3,91% para 3,92%. 
Para 2025 e 2026, houve 
manutenção da inflação 
em 3,5%.

Na semana passada, o 
IPCA-15 acelerou para 0,33% 
em novembro, um aumen-
to acima das expectati-
vas do mercado. Analistas 

Após três semanas de redução, previsão da inflação sobe no boletim Focus

Valter Campanato/ Agência Brasil

Economistas esperam inflação
mais alta em 2023 e 2024

DADOS. Previsão reverte a tendência de diminuição do índice, que vinha sendo observada nas últimas três semanas

consultados pela agência 
Bloomberg projetavam au-
mento de 0,29% no mês. O 
preço dos alimentos e da 
passagem aérea impulsio-
naram a alta.

O centro da meta oficial 
para a inflação em 2023 é 
de 3,25% e para 2024, 2025 
e 2026 é de 3,00%, sempre 
com margem de tolerân-
cia de 1,5 ponto percentual 
para mais ou menos.

Além disso, o mercado 
segue reticente com a pre-
visão do governo de déficit 
zero para o próximo ano. 
A gestão Lula vem buscan-
do medidas para aumen-
tar a arrecadação e obteve 
a aprovação no Senado da 
taxação para super-ricos e 
offshores, na última quar-
ta-feira (29).

O boletim Focus tam-
bém teve a queda na previ-
são do PIB (Produto Interno 
Bruto) para 2025, indo de 
1,93% para 1,90%. A expec-
tativa foi mantida em 2,84% 
para 2023, em 1,50% para 

Bolsonaro 
tem 15 dias 
para devolver
presentes

 A A área técnica do TCU (Tri-
bunal de Contas da União) 
recomendou que Jair Bolso-
naro (PL) devolva todos os 
presentes que recebeu como 
presidente.

No parecer, os auditores 
recomendam que o TCU de-
termine que Bolsonaro devol-
va em 15 dias todo o acervo de 
itens que recebeu durante o 
mandato e que não foram de-
vidamente incorporados ao 
patrimônio da União. 

A recomendação será ava-
liada pelo ministro Augusto 
Nardes. Os auditores do TCU 
analisaram o caso a partir de 
uma representação da deputa-
da Luciene Cavalcante (PSOL), 
que apontou uma possível ir-
regularidade em presentes da-
dos pela Arábia Saudita.

Segundo a área técnica do 
TCU, vários presentes recebi-
dos por Bolsonaro e membros 
do governo são bens públicos 
da União, e não bens pessoais.

Entre os presentes, estão 
os kits de joias e relógios de 
luxo dados pelo governo da 
Arábia Saudita e um conjun-
to de armas. (FP)

TCU

 A O plenário do Supremo Tri-
bunal Federal (STF) deve julgar 
no início de 2024 a possibili-
dade de descriminalização do 
porte de drogas. A informação 
foi confirmada pela assesso-
ria da Corte após a devolução 
automática de uma vista do 
processo.

Nesta segunda-feira (4), o 
recurso que trata do assunto 
foi automaticamente devolvi-
do para continuidade de julga-
mento, após decorrido o prazo 
de 90 dias para a vista (mais 
tempo de análise) pedida pelo 
ministro André Mendonça.

Em seguida à liberação, o 
Supremo informou que “a re-
gra geral” é que o presidente 
do STF, ministro Luís Roberto 
Barroso, paute as ações para 
julgamento tão logo sejam li-
beradas pelo sistema da Corte.

No caso da descriminaliza-
ção das drogas, o julgamento 

STF deve julgar descriminalização do porte de drogas em 2024

uso pessoal continue a ser cri-
me, admitindo somente que o 
Supremo estabeleça um limite 
para diferenciar uso de tráfico.

Na mesma ocasião, a mi-
nistra Rosa Weber, hoje apo-
sentada, votou a favor da des-
criminalização do porte de 
maconha. O ministro Gilmar 
Mendes também ajustou seu 
voto, que antes liberava o porte 
de qualquer droga, para abran-
ger somente a cannabis. (AB)O caso já foi diversas vezes a plenário, sendo alvo de sucessivos pedidos de vista

Rosinei Coutinho/SCO/STF

deve ser realizado numa das 
primeiras sessões plenárias do 
próximo ano, uma vez que a 
pauta de dezembro já encon-
tra-se fechada e divulgada, afir-
mou o Supremo.

O caso já foi diversas vezes 
a plenário, sendo alvo de su-
cessivos pedidos de vista. Até 
o momento, o placar está em 5 
a 1 pela descriminalização ape-
nas do porte de maconha, em 
uma quantidade que deve fi-
car limitada entre 25g a 60g. A 
maioria até agora se mostrou 
favorável também à liberação 
do cultivo de até seis plantas 
fêmeas de cannabis.

Na retomada mais recente 
do caso, em agosto, o ministro 
Cristiano Zanin, então recém-
-empossado, votou contra a 
descriminalização do porte de 
maconha, sendo o primeiro 
voto divergente nesse sentido. 
Ele opinou para que o porte e 

 A O presidente Lula (PT) cri-
ticou as decisões tomadas 
pelo Conselho de Segurança 
da ONU (Organização das Na-
ções Unidas) para combater 
os conflitos mundiais, e acu-
sou os países ricos de “brinca-
rem com o planeta”.

Lula disse que as guerras 
travadas na atualidade, como 
Ucrânia e Rússia, Israel e Ha-
mas, são resultados da inge-
rência da ONU, sobretudo por 
não ceder espaço para outros 
países na tomada de decisões 
no Conselho de Segurança 
-atualmente, apenas Estados 
Unidos, Rússia, França, Reino 
Unido e China.

“Os conflitos que estamos 
vendo na Rússia, Ucrânia, Is-
rael e Faixa de Gaza é a irra-
cionalidade do ser humano. 
Tudo isso acontece porque 
a ONU não cumpre o papel 
histórico para o qual foi cria-

Lula critica ONU e diz que países 
estão ‘brincando com planeta’

Lula disse que seu governo “leva” muito a sério as pautas ambientais

José Cruz/ Agência Brasil

de Paris, e afirmou que, caso 
os acordos firmados em Du-
bai na COP28 não sejam con-
cretizados, é a prova de que 
as grandes potências estão 
“brincando” com a Terra.

“Decisões devem se co-
locadas em prática para não 
acontecer o mesmo que hou-
ve com o Protocolo de Kyoto, 
os acordos de Paris, que até 
nesta segunda-feira (04) não 
foram assumidos. Espero que 
as decisões de Dubai sejam as-
sumidas, porque senão esta-
mos brincando de enganar o 
planeta Terra, e o planeta está 
nos dizendo ‘não brinquem 
comigo, já suportei muitas 
adversidades, explosões, não 
posso mais suportar o desa-
foro e desinteligência do ser 
humano em não tratar bem o 
habitat natural em que a gen-
te mora”, afirma o presidente. 

Lula também disse que seu 
governo “leva” muito a sério 
as pautas ambientais e ressal-
tou que em 2030 quer “entre-
gar ao mundo desmatamento 
zero na Amazônia para que as 
pessoas vejam que é possível 
cuidar do planeta”. (FP)

da. O Conselho de Segurança 
com cinco países que deve-
riam zelar para manter a paz 
no mundo, mas são esses paí-
ses os que mais produzem e 
vendem armas e fazem guer-
ra sem passar pelo Conselho 
de Segurança, e quando algu-

ma decisão importante passa, 
que não interessa, eles têm di-
reito de veto”, disse Lula.

O presidente brasileiro 
também criticou o não cum-
primento de acordo climáti-
cos. O petista citou o Proto-
colo de Kyoto e os acordos 

 A O motorista de uma cre-
che em Maceió, denunciado 
por aliciar uma criança a en-
viar fotos da mãe dela nua, 
foi preso nesta segunda-fei-
ra (4).

O homem foi preso onze 
dias após a denúncia, feita 
pela própria mulher. A meni-
na gravou os vídeos quando 
a mãe saía do banho e estava 
distraída.

O motorista usava choco-
lates para convencer a garota 
a encaminhar imagens pelo 
WhatsApp, segundo a Polí-
cia Civil. 

A mãe disse que o moto-
rista parecia ser um “homem 
de bem”, mas conseguiu con-
vencer a criança a enviar fotos 
dela em troca dos doces. “Ele 
trabalhou muito para conse-
guir a confiança dela durante 
esse tempo. Depois de envia-
do, ele induziu para que ela 
apagasse e ainda me elogiou. 

Motorista de creche é 
preso em Maceió

Nojo! Mas, ela apagou da con-
versa, e não da galeria”, escre-
veu em publicação nas redes 
sociais no sábado (25).

A mãe diz que teve que 
“intimidar muito” para que a 
filha revelasse o segredo. Se-
gundo ela, havia dois vídeos 
dela no celular da criança.

Em uma das mensagens, 
o suspeito pede para que a 
criança apague as fotos. “Apa-
ga do seu celular, eu já vi aqui, 
viu? Ela é muito linda”, teria 
escrito o motorista.

Após a publicação, ela afir-
ma que outras mães a procu-
raram para denunciar o mo-
torista. Em um dos casos, ele 
teria pedido para a criança 
sentar em seu colo. “Teve ou-
tro episódio com a filha da 
moça que trabalha com a mi-
nha cunhada. Ele mandou ela 
sentar no colo dele no carro. 
Se tivesse sentindo algo duro, 
era a marcha”, disse. (FP)

2024 e em 2% para 2026.
Outra mudança ocorreu 

no dólar com a queda em 

2023 (de R$ 5 para R$ 4,99) 
e 2024 (de R$ 5,05 para R$ 
5,03), e na expectativa da 

taxa básica de juros, a Selic, 
para 2025, que reduziu de 
8,75% para 8,5%. (FP)

O julgamento 
deve ser 
realizado numa 
das primeiras 
sessões plenárias 
do próximo ano
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Curtas

SUCESSO. O filme da 
Beyoncé, “RENAISSAN-
CE: A Film by Beyoncé” 
já está em cartaz nos 
cinemas em algumas 
partes do mundo. Ao 
longo dos últimos dias, 
os fãs da artista chama-
ram atenção na web ao 
fazer performances em 
exibições do filme. Em 
uma delas, um grupo 
caracterizado com a es-
tética do álbum “RE-
NAISSANCE” (2022) che-
gou a fazer um flash 
mob em “Formation”.

NEGOCIAÇÃO. A apre-
sentadora do Hoje em 
Dia, da Record, Ana 
Hickmann iniciou con-
versas com a emisso-
ra de Edir Macedo para 
uma extensão do con-
trato, que será encer-
rado no início de 2024. 
Tanto Ana quanto Re-
cord têm desejo de se-
guir com a parceria de 
quase duas décadas. A 
ex-modelo de 42 anos 
é o principal nome co-
mercial do programa fe-
minino. 

‘FAROFA DA GKAY’. 
Vem ai mais uma edi-
ção da “Farofa da Gkay. 
A festa, que é realizada 
pela influencer Gessi-
ca Kayane, está marca-
da para 4, 5 e 6 de de-
zembro no Marina Park 
Hotel em Fortaleza, no 
Ceará. Os convidados 
poderão ouvir funk, 
axé, sertanejo, rap, mú-
sica eletrônica, entre 
outros ritmos.

“Nunca tive 

acesso”

Após denuncia, a artista 
Naiara Azevedo relata 
que seu ex-marido 
fazia o controle de seu 
dinheiro.

A 
voz harmoniosa 
contínua a mes-
ma, mas o voca-
lista sessentão 
trocou o topete 

espetado por uma cabeleira 
desgrenhada. Uma das ban-
das mais importantes da his-
tória do rock britânico, The 
Cure foi do espectro gótico 
do início da carreira, nos anos 
1980, até a consagração como 
uma usina de hits melódicos. 
Tudo sob comando de Robert 
Smith. Na abertura do show 
que fechou o Primavera Sou-
nd 2023, ele passeou um pou-
co, de ponta a ponta do palco, 
debaixo dos acordes arrasta-
dos de “Alone”, exibindo em 
silêncio sua silhueta. Os fãs 
aguardaram como súditos 
obedientes sua ida ao micro-
fone pra começar a cantar.

PRIMAVERA SOUND
The Cure emociona fãs
A banda, que foi do 

espectro gótico do 

início da carreira à 

consagração como 

uma usina de hits, 

deu show em SP

Alcione passa mal
Durante uma apresentação surpresa no navio temático de Ale-
xandre Pires, Alcione passou mal e se retirou por alguns ins-
tantes do palco, na noite de domingo (3). A cantora de 76 anos 
se apresentava em alto-mar quando deixou o local com a aju-
da de dois integrantes da equipe técnica. A assessoria de im-
prensa da artista informou à Folha de S.Paulo que Marrom se 
sentiu mal após a embarcação se mexer muito forte, mas que 
ela retornou, ficando até o fim da apresentação, e passa bem.

Mark
O ator americano Mark 
Sheppard relatou em seu per-
fil oficial de Instagram que 
sofreu seis ataques cardía-
cos na sexta-feira (1º). Conhe-
cido por interpretar o vilão 
Crowley na série americana 
“Supernatural”, ele afirmou 
que estava na cozinha de 
casa quando se sentiu mal. A 
produção chegou ao fim em 
2019 após 15 temporadas.

Ludmilla fala sobre ser mãe
Ludmilla e Brunna Gonçalves querem aumentar a família. Casadas desde 2019, a cantora e 
dançarina estão passando por um processo de fertilização para ficarem grávidas. As duas fo-
ram a uma clínica de fertilização in vitro em Miami, Estados Unidos, para iniciar o sonho de 
aumentar a família. “Nós estamos na fase dos exames. É um processo longo, mas estamos 
muito ansiosas. Quando a gente foi nessa clínica, parecia que já estávamos grávidas, porque 
tivemos de fazer o ultrassom para ver se estava tudo certinho.
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DIVULGAÇÃO

Ovacionado
Milton Nascimento com-
pareceu ao show de Paul 
McCartney neste domin-
go (3), em Belo Horizonte. O 
músico foi ovacionado pelo 
público ao entrar na arena 
MRV para assistir a apresen-
tação do artista britânico. O 
cantor assistiu à primeira de 
duas apresentações que o 
ex-Beatle faz na capital mi-
neira este mês. 
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